

---

Third Exodus Assembly

---

# EL GRAN RÍO EUFRATES

**martes, 10 de julio del 1984**

**BARATARIA, TRINIDAD**

Vin A. Dayal



---

Third Exodus Assembly

---

## EL GRAN RÍO EUFRATES

martes, 10 de julio del 1984  
BARATARIA, TRINIDAD

---

Hno. Vin A. Dayal

---



# EL GRAN RÍO EUFRATES

BARATARIA, TRINIDAD

martes, 10 de julio del 1984

**HNO. VIN A. DAYAL**

Una vez más, con nuestras cabezas inclinadas y nuestros ojos cerrados; cada corazón centrado en Él, esta noche.

[*Dios se está moviendo* - Cantos Que Viven #225 -Ed.]

*Dios se está moviendo,*

Permítanle a Él moverse en sus corazones, esta noche.

*...Dios se está moviendo,*

*Él se está moviendo en toda la Tierra.*

Señales y maravillas...

*Señales y maravillas*

Donde Dios se está moviendo...

*Donde Dios se está moviendo;*

*Él se está moviendo en toda la Tierra.*

Cada cabeza inclinada, cada ojo cerrado.

Padre, Te damos gracias esta noche, al estar parados en Tu Divina Presencia. Señor, cuánto nos regocijamos esta noche, al saber que nacimos para levantarnos y resplandecer y para ver, Señor, a cada estrella que era una estrella errante tomar su curso. Oh Dios, las ubicaste ahí por señal en esta Edad. Y, Señor, aquí están, Padre, moviéndose en posición, reconociendo su posición, Padre, y pueden dar un verdadero testimonio, pueden manifestar su verdadero propósito de que Tú les has ordenado para esta Hora. Te agradecemos por esto, Señor.

Al reunirnos así, qué gran fe hay en nuestros corazones al reconocer que somos una parte de la gran Iglesia de Dios rescatada que es salva para no pecar más. Y, Señor, al reunirnos aquí esta noche en Tu Divina Presencia, Señor, cómo el Espíritu Santo habla a nuestros corazones que la Sangre de Jesucristo está fresca como siempre estuvo (¡aleluya!), el Espíritu Santo es grande como Él siempre fue.

Y, Señor, parados aquí esta noche, sabiendo de muchos necesitados entre nosotros. Señor Dios, enviaron sus peticiones, Señor. Muchos están de pie allí en la congregación, manteniendo sus peticiones en su corazón, pero, Señor, nuestros corazones están centrados en Ti esta noche, el Todo-suficiente. Señor Dios, recordamos que Nos prometiste que si permanecíamos en Tu Palabra y Tu Palabra permanece en nosotros, podemos pedir lo que queramos. Padre, Tu dijiste que pidamos para que nuestro gozo sea cumplido, esta noche.

Y oro en el Nombre de Jesucristo esta noche, Padre, Señor Dios, que atiendas cada necesidad que el pueblo tiene y están manteniendo en sus corazones esta noche, de acuerdo a Tus Palabras infalibles de promesa. Dios Todopoderoso, que lo atiendas, Padre, acorde a su fe, esta noche.

Señor Jesús, muévete entre nosotros esta noche, en Tu Palabra. Venimos esperando que nos hablarás, Señor. Sentimos Señor, la unción del Espíritu Santo, Señor Dios, moviéndose sobre nosotros, mientras estamos reunidos en esta Hora, porque sabemos que el tiempo está acercándose rápidamente cuando esta oportunidad será quitada de nosotros, Señor. Y, Señor, cómo queremos hacer un completo uso de cada momento en el que estemos reunidos.

Oh Dios, desciende a cada corazón esta noche, Señor. Llénanos con revelación Divina, Señor.

Fortalécenos y establécenos, Señor; toma completo control. Y, Señor Dios, concede que cada corazón entre en ese lugar donde Tú puedes tener preeminencia en esa vida y todo lo que Tú has hablado para esta Hora sea hecho manifiesto en la Iglesia, Señor Dios, y esté tomando lugar.

Señor, Te agradecemos y alabamos. Aún por los desconocidos entre nosotros esta noche, bendícelos. Los visitantes y todos los que están reunidos en nuestras puertas esta noche, Señor Dios, que los bendigas con Tu grande y rica bendición, esta noche. Porque lo pedimos para Tu honor y gloria, en el precioso Nombre de Jesucristo. Amén.

Abramos nuestras Biblias en Génesis y Apocalipsis: Génesis capítulo 2; Apocalipsis 9 y 22. Dos de los Libros que Satanás odia, pero yo creo que los santos aman estos Libros, esta noche. Cualquiera cosa que exponga al Diablo y les de poder para prevalecer sobre él, Uds. lo amarán, esta noche. Amén. Aleluya.

Yo solo me siento bien en mi corazón esta noche, y estoy anticipando un tiempo maravilloso en Su Presencia, y que el Espíritu Santo solo llenará sus corazones tanto que esto pueda inspirar una gran fe; que cualquier cosa que necesiten, sabrían y tendrían la seguridad que Dios ya les ha dado esto, y su fe solo lo recibirá.

Génesis capítulo 2, verso 7:

*<sup>7</sup> Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el hombre un ser [un alma RVG] viviente.*

*<sup>8</sup> Y Jehová Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre que había formado.*

*9 Y Jehová Dios hizo nacer de la tierra todo árbol delicioso a la vista, y bueno para comer; también el árbol de vida en medio del huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal.*

*10 Y salía de Edén un río para regar el huerto, y de allí se repartía en cuatro brazos.*

*11 El nombre del uno era Pisón; este es el que rodea toda la tierra de Havila, donde hay oro;*

*12 y el oro de aquella tierra es bueno; hay allí también bedelio y ónice.*

*13 El nombre del segundo río es Gihón; este es el que rodea toda la tierra de Cus [Etiopía RVG].*

*14 Y el nombre del tercer río es Hidekel; este es el que va al oriente de Asiria....*

Y Hidekel era el antiguo nombre para el río Tigris.

*... Y el cuarto río es el Éufrates.*

También, Apocalipsis capítulo 9, leyendo desde los versos 13 al 16:

*13 El sexto ángel tocó la trompeta, y oí una voz de entre los cuatro cuernos del altar de oro que estaba delante de Dios,*

*14 diciendo al sexto ángel que tenía la trompeta: Desata a los cuatro ángeles que están atados junto al gran río Éufrates.*

*15 Y fueron desatados los cuatro ángeles que estaban preparados para la hora, día, mes y año, a fin de matar a la tercera parte de los hombres.*

*16 Y el número de los ejércitos de los jinetes era doscientos millones. Yo oí su número.*

También, Apocalipsis 22, versos 1 y 2:

<sup>1</sup> *Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.*

<sup>2</sup> *En el medio de la calle de ella, y de uno y de otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que lleva doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones. (RVG)*

Así que, si este es el Río del Agua de Vida, este tendrá que ser un Río espiritual. ¿Amén? Esto no puede ser un río natural; esta es el Agua de Vida. Y el verso 22—no el verso 22; más bien, verso 17:

<sup>17</sup> *El Espíritu y la novia dicen: «¡Ven!»; y el que escuche diga: «¡Ven!»». El que tenga sed, venga; y el que quiera, tome gratuitamente del agua de la vida. (NVI)*

Que el Señor añada Su bendición a la lectura de Su Palabra. Pueden tomar asiento.

Quiero darles la bienvenida a cada uno en la Casa de Dios, y quiero entrar directamente a la Palabra esta noche, porque si me pongo a hablar y a hacer diferentes cosas antes que entremos al mensaje, podríamos estar aquí toda la noche. No sé cuánto voy a contar esta noche, pero estaremos aquí hasta el jueves, si el Señor no cambia las cosas, y seguiremos el fin de semana. ¿Amén? [la congregación responde, “amén” -Ed.]

Pero no obstante, queremos solo reunirnos para un pequeño jubileo gastronómico y sentarnos alrededor de Su Mesa: un tiempito de festín en la Palabra. Y confío que todos tienen sus Biblias y quizás sus lápices y papel o lo que sea, porque, como les dije, vamos a ir, a una clase de, iré un poquito lento y enseñándoles un poco y quizás repasar un poco las Escrituras, porque realmente queremos estas reuniones para alcanzar el propósito por el cual las

tenemos, y eso es para traer una iluminación real de lo que realmente está sucediendo, qué está pasando realmente, así podemos todos estar al paso; tendríamos una revelación Divina de la Palabra de Dios.

Y, saben, Él escribió esto aquí en símbolo, en Misterio: *Ocultándolo de los sabios y los entendidos y lo reveló a los niños los cuales aprenderían*. Y el Profeta decía, dijo: “El Libro de Apocalipsis fue escrito en símbolos porque Dios quiso ocultarlo”. Amén. “Esto era solamente para una clase especial de gente”.

Y vamos a usar las siguientes noches solo para predicar y enseñar, justo aquí en el Libro de Apocalipsis. Y Éste vino a ser mi Libro favorito, simplemente yo Lo amo. Y recuerdo las veces cuando solía estar leyéndolo y podía estar confuso, y leía y lo dejaba y paraba y me maravillaba. Y luego leía donde el Profeta dijo, él dijo: “Éste está escrito para la Novia y está sellado para los incrédulos”. Todo el tiempo solía creer que yo estaba en la Novia y cuando leía, no podía entender. Esto era algo confuso para mí y luego me sentía frustrado conmigo mismo. Y después de un tiempo, el Espíritu Santo a Su propio tiempo, comenzó a explicármelo.

Y desde que comenzó a ser claro, entonces te alegras cuando tu y Dios pueden hablar un secreto y tener compañerismo sobre un secreto y el mundo no sabe nada al respecto. Esto puede hacer que te sientas especial y ponerte en un lugar donde sabes lo que está sucediendo, lo que pasa. Ud. lee la Palabra de Dios y entiende, y ve todo lo que está tomando lugar, y luego el mundo no sabe lo que está sucediendo. Y entonces ves que Dios los hizo un pueblo privilegiado para que puedan entrar en estas Cosas.

Lo que quiero predicar esta noche, esto me desconcertó por años, nos desconcertó quizás a todos

por años, y quiero predicar esta noche, y tomar por título: **“EL GRAN RÍO ÉUFRATES”** Y esto podría sonar como geografía pero esto podría tener un poco de geografía, un poco de historia, un poco de todo, pero creo que cuando esto termine va a ser una bendición para Uds. Y confío que el Espíritu Santo me ayudará para traer esto y sacar lo que esto ha sido realmente para mí, desde que Dios comenzó a aclararlo.

Y he estado ahí, atrás y adelante, día y noche, en especial estos últimos pocos días, y solo mirando dentro de estas cosas. Y hay tanto aquí para decir, y sólo quiero decirlo bien para que pueda ayudarlos, para que puedan entender porque algo está sucediendo. El tiempo en el que estamos viviendo, la batalla que peleamos, la batalla espiritual está más intensificado de lo que nunca fue para el real creyente que ha visto la Promesa y ha recibido una revelación, a quienes el Espíritu Santo está empujando dentro de un lugar para traerlos a Adopción (amén); quienes están hambrientos y sedientos, y saben que la Hora está aquí. Amén.

Y desde que saben que la Hora está aquí, ponen todo a un lado para permanecer firmes ahí dentro. Es una gran batalla para ellos, es una gran presión. Se dan cuenta que han visto algo, Dios les mostró algo pero reconocen que no van a obtenerlo fácilmente. Amén. Y hay un gran impulso ahí dentro. Pero porque lo vemos, y lo que vemos, esto solamente nos confirma que está siendo revelado en nuestros corazones, que ahora es la Hora. Y, aunque estamos teniendo un combate y una oposición, hay algo en ti motivando a mantenerse prosiguiendo, ahí dentro. Amén.

Y así es como me siento. Amén. Las cosas pueden ir de esta manera o de aquella, pero voy a mantenerme

agarrado ahí dentro, mirando a la Promesa de Dios en esta Hora, sabiendo que Dios La cumpliría. Amén. Creo que está más cerca que cuando creímos primero. Creo que es una Hora para aprovechar bien el tiempo. Los días son malos. Amén. Ya es hora de levantarnos del sueño, pronto el tiempo no será más. Amén.

Y cuando captamos que ese Séptimo Sello fue silencio como por media hora (amén) – Mateo 24:36: *Ningún hombre conoce el día o la hora. Amén. Y no tengo necesidad de escribiros (1 Ts.5) hermanos acerca de los tiempos y las sazones porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche. Amén.*

Cuando habla acerca del Séptimo Sello, ¡habla acerca de tiempo! ¡amén! Luego el Profeta vino y dijo: “*¿Señores, Qué Hora Es?*” [1962-1230 *Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin?* -Ed.] Amén. “*¿Podrían ser mis hermanos?*” y esto comenzó a revelarnos la Palabra profética.

Ahora en lo que estamos, para estos próximos tres servicios aquí, comenzando desde esta noche, sería la enseñanza en la Palabra profética, y si no eres un amante de la Palabra, ni eres uno que estudia la Palabra, bueno, no seguirás demasiado lejos. Desde que comenzamos un poquito, Ud. llegará ahí y tendrá su mente fluctuando. Pero si Ud. desea la Palabra esta noche, y quiere conocerla, ore en su corazón para que Dios mantenga su vida a la par con lo que está sucediendo.

Ves, podríamos contar una breve historia aquí y podríamos contar otra ahí, y a veces esto podría ayudarte y hacer cosas muy simples, pero al entrar en la profecía para revelar el tiempo y la Hora en la que vivimos y ver los eventos que están tomando lugar alrededor nuestro, entonces nos a daremos cuenta de lo que sucede.

Y ese Libro de Apocalipsis, todos sabemos que cuando Jesús estaba en la Tierra, los discípulos Le preguntaron: “Señor, ¿cuándo vendrás?” Él dijo: “No lo sé”. En Su ministerio terrenal, justo ahí, Él mismo no sabía el Día ni la Hora. Él dijo que el Padre tenía eso en Sí Mismo. Amén. Esto no debería ser dado pues iba a ser un tipo. Él tenía que hacer eso para un tipo. ¿Es correcto? [La congregación responde, “amén” -Ed.]

En Mateo 24, Dios realmente hizo los Sellos en forma escrita. Ahora, los creyentes aquí entenderán. ¿Amén? [La congregación responde, “amén” -Ed.] Correcto. Yo no puedo detenerme para explicar todo. Ahora, los Sellos están en forma escrita en Mateo 24, y esto está en forma de símbolo en Apocalipsis 6. Amén. Dios tiene Su Palabra en un Misterio, y Mateo 24 tenía que ser puesto en la Biblia para el Séptimo Ángel mensajero de los últimos días.

Ves, en el plan entero de Dios, las cosas estaban en curso, pero no se iban a dar a conocer hasta un tiempo designado. *“Y en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de Dios se consumará”*. Vendría el tiempo [que] ahí estaría un hombre en la Tierra, él sería un Profeta. La Palabra vendría a él y nada quedaría oculto. Todo lo que estaba sellado sería revelado y aclarado. Y el Espíritu Santo lo enseñaría a los creyentes, para que el Elegido no fuera engañado pues ahí vendría un tiempo cuando todos serían engañados excepto los que tienen sus nombres escritos en el Libro de la Vida del Cordero. Se habló de que así sería. ¡Amén!

Y también se dijo que ahí habría un tiempo de la revelación de la Palabra, y esto sería al mismo tiempo. Eso es el por qué el Elegido no sería engañado porque Ella estaría en el tiempo cuando la Palabra está siendo revelada. ¡Ella sería ordenada a reconocer el

Día y el Mensaje de Ella! Ella sería ordenada a oír la Voz de Dios viniendo a través del Mensajero. “¡Mis ovejas oirán Mi voz!” Y a pesar de todo el sistema en el que están, ellos dejarían todo e irían a la Palabra, porque están ordenados a hacerlo. Amén

Y, reconocemos que Dios, ahí atrás sabiendo eso, Él iba a dar el Libro de Apocalipsis más tarde. ¿Entienden eso? [La congregación responde, “amén” -Ed.] Dios sabía que Él iba a dejar a Juan atrás, pero Jesús les dijo: “¿Qué a Uds. si este hombre queda vivo hasta que Yo venga?” ¡Amén! Y el Profeta dijo eso realmente, Él lo tomó y le mostró una completa vista previa de todo. ¡Él sabía que Él iba a hacer eso! Él sabía que iba a encontrarlo en la Isla de Patmos, Él lo llevaría ahí completamente solo, y Le daría el Libro de Apocalipsis en un tiempo señalado.

Así que, para hacer el tipo, el Séptimo Sello en los últimos días, cuando todos están siendo engañados, solo unas pocas personas tendrán Luz. Densa oscuridad estará sobre la gente, pero los hijos de Israel, en tipo en este Día, lo cual es la Novia, ¡tendrán Luz en sus moradas! ¡Aleluya! Así que ahí iba a venir ese tiempo.

Así que, Dios, a fin de mantener Su Secreto un Secreto Oculto (¡amén!) y mantenerlo entre Él Mismo y la Iglesia Elegida - mientras Satanás se está moviendo para destruir toda la Tierra, destruir a los Cristianos y establecer su trono y ser entronizado como Dios, y tiene todos estos falsos adoradores y estas cosas con él - Dios ya tenía hecha una provisión para la real Novia. Y yo solo amo eso esta noche, porque eso te da consolación.

Si tú eres un real creyente, te darás cuenta que no importa lo que el diablo está planeando, Dios hizo una provisión para ti (¡aleluya!) porque ¡Él está pensando en ti!

Y Jesús, atrás en San Mateo 24, estaba dando los Sellos justo ahí, y cuando Él vino ahí al Séptimo Sello, dijo que no iba a ser conocido y Él hacía eso para un tipo. Porque cuando Él vino en el Libro de Apocalipsis y dio los Sellos a Juan: Primer Sello, Segundo Sello, Tercer Sello, Cuarto Sello, Quinto Sello, Sexto Sello, en Apocalipsis capítulo 6, en forma de símbolo, y cuando Él vino al Séptimo en Apocalipsis 8:1, no había nada. Solo dice: “*Silencio como por media hora*”. Nada fue dado ahí; esto iba a ser un secreto total. Amén.

Ahora, cuando ese tiempo viene, si un hombre tuviera que pararse y decir eso, sonaría extraño. Si un hombre debiera pararse y... porque, Uds. saben que la gente es rápida para pensar: “Bien, ¿Crees que Dios dejará a toda esa gente sola? ¿Cree que Dios permitirá que toda esa gente sea engañada? ¿Crees que toda esa gente serán del diablo?” La gente suele pensar de ese modo en su mente natural.

Así Dios tenía esto en Su Palabra, en dos sitios como una confirmación, para que esto sea Escritural cuando fuera enseñado. Y el Séptimo Ángel mensajero, Uds. saben cómo él fue a Mateo 24 en los seis Sellos, y reveló los Sellos de Mateo 24, antes de que él viniera al Séptimo Sello donde no había nada escrito. Amén.

Ahora simplemente sigue siguiéndome esta noche, y si no lo captas esta noche, lo captarás más adelante, porque yo solo estoy dejando caer todo aquí, ves; esta noche es la primera noche. Ahora observe.

Y después, cuando vino al Séptimo Sello, [donde] ahora nada estaba escrito, y él dijo: “¿Ven ahora, cómo nada estaba escrito acerca del Séptimo Sello en Mateo 24, cuando Jesús habló esos Sellos?” Él dijo: “Así que esto no se debe ser dado, esto tiene que ser

un Secreto". Y lo probó por las Escrituras. Amén, y vino y dijo: "El Rapto será una revelación".

*"¿Cómo podría el mundo no verte y te veríamos nosotros?"*

*"Yo vendré a Uds."* ¡Amén! *"¡Vendré a Uds.!"* ¿No están contentos de que Él no nos dejó intentar suponer algo? Sino prometió venir Él Mismo a nosotros, y vivificarte y arrebatarte dentro de ese Misterio. Amén. "Te enseñaré estas cosas y te enviaré el Consolador, el Espíritu Santo, el Espíritu de Verdad, y Él te enseñará todas las Cosas". Amén.

Y aquí estaba esto, todo eso estaba sucediendo ahí atrás, y Dios lo tenía en un gran Misterio allí para que no se diera a conocer.

Y este Libro de Apocalipsis acerca del que hablamos aquí, hablando acerca de este Séptimo Sello en el tiempo en el que ahora vivimos... Justo ahora, podrías ver gente yendo a la iglesia y hablando acerca del Señor y todas estas cosas, pero hay un Secreto sucediendo. Un Secreto sucediendo por años, como por media hora. Un gran Secreto está sucediendo y el mundo no conoce acerca de esto. Amén.

Hay solamente un elegido, un selecto número de gente, individuos, (amén) que conocen lo que está sucediendo. Muchos miembros de iglesia, pero individuos elegidos, acorde a las Escrituras, conocen lo que está sucediendo. El elegido no será engañado sino todos aquellos cuyos nombres no están escritos.

Y ¿cómo sabrás que tu nombre fue escrito? Los Siete Sellos tenían que ser abiertos. Y todos esos nombres fueron sellados ahí debajo, la Palabra en cada Edad, tenía que ser hecha conocida al pueblo para mostrarles que Dios tenía un plan para cada Edad. Y Dios puso creyentes para vivir en cada Edad. Ellos no eligieron esa Edad, Dios los predestinó para esa Edad.

¡Y Él envió un mensajero con un mensaje para llamarlos fuera!

¡Y en cada Edad, las ovejas elegidas oyeron la Voz de Dios en su mensajero y fueron selladas! Y la Edad se cerró y otra Edad se abrió, y otro hombre se levantó con otra revelación y ¡nadie supo nada! Pero el creyente elegido, algo en ellos sabía que eso era un cierto graznido. ¡Ellos sabían que el invierno se acercaba y se reunieron alrededor de ese pato! ¡Aleluya! Algo estaba sucediendo todo el tiempo.

Y cuando llegemos a la última Edad, la Séptima Edad, también iba a haber un Mensajero. Amén. En medio de todas las voces organizacionales, en medio de toda idea de hombre, en medio de todo, habría una Voz de Dios en los últimos días que volvería los corazones de los hijos a la fe de los padres, que los despertaría y ¡reconocerían su Día y su Mensaje!

Podrían ser todo tipo de cosas, pero cuando esa Voz los golpee, ¡míralos despertar y reconocer su verdadera posición! Podrían estar mirando aquí o allá, tratando de entrar en esto, tratando de salir de eso, pero cuando esa Voz venga, los reunirá a todos juntos en un lugar, ¡en el único Lugar provisto, un Lugar de Reunión donde Él puede reunirse con ellos! Amén. Está pasando, ha sido un Secreto.

Y Dios, a través de los creyentes en cada Edad, estaba interpretando Su Palabra para esa Edad, y aquí en esta Edad, también hay una Palabra. Y los creyentes en cada Edad tenían que reconocer la parte de la Palabra que ellos eran. Muchos reclamaron ser creyentes en ciertas Edades, y cuando esa Edad se terminó, trataron de aferrarse a esa Palabra, y otra Edad se había abierto, otra—el Espíritu Santo estaba avanzando, como el Pilar de Fuego avanzando en cada Edad.

El Pilar de Fuego con los hijos de Israel, ellos debieron seguir la Luz. Cuando la Luz se detenía, se detenían, cuando la Luz se movía, ellos se movían. ¡Amén! ¡Aleluya! No podían rezagarse o adelantarse. Se tenían que mover justo cuando la Luz se movía. Y la Luz se movía a través de las Siete Edades de la Iglesia. Amén. Y ese gran Pilar de Fuego apareció Al Caer la Tarde. Amén, y esta noche, caminamos, andando en la Luz (¡aleluya!), andando en esa misma Luz en la que Pablo y todos ellos caminaron (amén), regresando a nosotros en este Tiempo de la Tarde.

Y aquí, la gente llamada fuera (amén), [son] llamados fuera de organizaciones, fuera del mundo, llamados fuera de toda clase de ismos y siendo tomados en el Misterio. No todos lo entienden como deberían entenderlo, pero *poco a poco lo entenderemos mejor* [*Poco a Poco - Cantos Que Viven #663 -Ed.*]. Amén. Aleluya. Todos entendiendo y encontrando su lugar, todos entendiendo y viendo el rol que deben desempeñar. Todos entendiendo y viendo lo que el gran Espíritu Santo ha estado trabajando a través de las Edades para hacer. Amén. *Y es cosa maravillosa a nuestros ojos porque de parte de Jehová es esto* [Sal.118:23 -Ed.]. Amén.

Y, como dije, estaba pensando sobre este Libro de Apocalipsis, Es tan misterioso y hay tantas cosas como el Profeta dijo: “Está escrito en símbolos, y casi nadie puede entenderlo, casi nadie”.

Sólo quiero leer tal vez una o dos cosas como esa para ayudar a algunos aquí, para que podamos ponerlo en orden, y puedan saber realmente lo que está sucediendo. Amén. Aleluya.

Y, en *Apocalipsis, Libro De Símbolos* [1956-0617 -Ed.] página 16, dijo:

*16 El Libro de Apocalipsis fue el sellamiento del último testimonio del Señor Jesús.... Ahora,*

*todo el Libro está escrito en símbolos [y] Dificilmente hay algo en que sea directa con la Palabra, donde uno pueda colocarlo allí y decir... Es por símbolos. Dios tiene una forma y razón para hacerlo, Él no hace nada sin que haya una razón para eso. Ahora esto es una lección, ¿tendría alguien aquí una idea de por qué hizo Él eso? Aquí está: "Para esconderlo de los ojos de los sabios y [de los] entendidos y revelarlo [a los] niños".*

Amén.

*Las Siete Edades de la Iglesia*, páginas 13 y 14 , dijo:

*<sup>2</sup> Casi siempre, este libro es llamado la Revelación de San Juan, pero eso es incorrecto. Es la revelación de Jesucristo, dada a Juan para los Cristianos de todas las Edades....*

*<sup>4</sup> Ahora, la palabra griega para revelación es "apocalypse" que quiere decir "quitar el velo"....*

Cosas están sucediendo en el mundo, y Ud. ve ahí afuera en el mundo y se pregunta qué está sucediendo, y a algunos esto parece como noticias, pero el Profeta predicó un mensaje llamado *Eventos Modernos Son Aclarados Por La Profecía Vindicada* [1965-0801 -Ed.] Los eventos modernos son un tipo de oscuridad, en otras palabras, un tipo de confusión, ahí afuera. Estas son noticias, son solo cosas pasando, son solo cosas acerca de las que Ud. lee.

Pero como Ud. entiende la Palabra profética y vigila lo que sucede a través de los ojos de la Palabra profética, esto viene a ser claro a Ud., comienza a ver que esto es Satanás, Lucifer, que tenía un plan arriba en el Cielo, obrando sobre la faz de la Tierra en esta

Hora, y él tiene su vehículo a través del cual está obrando, y tiene su sistema. Y él está controlando la religión, la política, al mundo – poderes demoníacos. ¡Él está controlando todo! tiene total control de esto, él trabajó duro a través de las Siete Edades De La Iglesia para tener esto de ese modo. Amén. Pero ahora ¡él lo tiene de ese modo!

Y cuando ves ahí fuera, realmente ves al gran archirrival, el gran enemigo de la Iglesia, en movimiento. Amén. Aleluya. Y ¿qué es lo que él está moviendo y haciendo? Él está llegando a un lugar que cuando establece sus cosas, los únicos que estarán parados afuera de eso será la pequeña Novia de Cristo (amén), y vendrá a una confrontación directa. Amén. ¡Y estamos cerca de ese tiempo! ¿Ven?

Muchas veces, ellos hicieron ciertas cosas y Dios solo tenía esto ahí en la atención de Su Profeta para captar esas cosas y poner esto de nuevo en las Escrituras y Sus siervos a través de las Edades, para que así podamos estar al corriente y ver lo que realmente sucedía.

Cuando la Luna estaba en eclipse, la gente pensó, bien, esto fue solo un eclipse; siempre tendrán eclipses desde que tienen la Luna. Pero ese eclipse en particular coincidió con un cierto evento, y ese evento era una profecía en la Biblia. Y un Profeta había enseñado ciertas cosas de las Escrituras relacionadas con la Novia, y aquí esto ahora era vindicado por Dios en los cielos como una señal-del tiempo ¡para dejarnos saber exactamente dónde estamos!

Y ese es el por qué el creyente en esta Hora, como Daniel dijo: *“Los sabios lo entenderán”* [Dn.12:10 (NVI) -Ed.] *“Aquí está para el que tiene sabiduría”* [Ap.13:18, 17:9 -Ed.]. Esta es una Edad cuando la Biblia habla expresamente al creyente; ellos deben tener el don de la sabiduría.

El primer don del Espíritu Santo es sabiduría. Amén. “*Que el espíritu de sabiduría venga a ti*”, Pablo dijo: “*Y los ojos de tu entendimiento sean iluminados*”. [Ef.1:17-18 -Ed.] ¡Amén! ¿Ven? Ahora observe.

Aquí vemos entonces, todo el camino de eventos modernos mirando ahí afuera, y esto se ve como algo confuso para ti, mas luego mira esto a través de la Palabra profética y esto significa algo más. Y todo eso que sucede ahí afuera está justo en este Libro, porque este Libro es un Libro de profecía. Amén. “El que guarda las palabras de la profecía de este Libro” [Ap.22:7 -Ed.]. Y esto es profecía en forma de símbolo.

Y muchas veces, como al tomar Mateo 24, y da una profecía. Esto dice: “Habrá terremotos en los últimos días”, y tal y tal tomará lugar, “Y habrá hambre y pestilencia y señales aterradoras en el cielo”. Y esto no necesita ninguna sabiduría para figurarse eso porque Esto lo dice abiertamente, pero cuando tiene una profecía en forma de símbolo esto requiere una revelación Divina para revelar el símbolo para conocer qué es la Voz del símbolo, ¡qué está diciendo! ¿Ve?

Como Juan vio una gran bestia escarlata con siete cabezas y diez cuernos. Ahora eso es una profecía. Y ella rige toda la Tierra y tiene a los reyes de la Tierra ebrios con el vino de su fornicación y estas cosas. Y él dijo: “Hombre, ¿qué es eso? ¿Es esto una pesadilla? ¿Qué está sucediendo?” Lo máximo que él podía hacer era decir lo que vio. Pero luego para entender lo que él vio, [y] lo que esto significa, eso es algo más. Aunque él lo vio, ¡él aún no supo lo que significó!

Porque, Ud. toma a Juan; cuando Juan estaba vivo, los apóstoles primitivos vivieron en los días de Roma pagana. Ellos no sabían que el sistema Romano que lo tenía en la isla de Patmos era la misma mujer hermosa que él estaba viendo, quien iba a moverse desde ahí y gobernar al mundo entero. Él no estaba

pensando de ese modo. ¡Ni siquiera podía imaginarlo! ¿Ven Uds.?

Pero miren, como vemos aquí en la Palabra, y nos damos cuenta que todas estas cosas están casi en símbolos, y esto es muy difícil de entender, pero Dios hizo esto de ese modo (¿lo ven?) así eso podía ser mantenido en secreto. Y muchas veces, algo está sucediendo y alguien está viéndolo, pero a causa de que ellos no conocen lo que significa, no pueden tener ninguna fe.

Muchas veces, Ud. ve cosas sucediendo, y cuando se supone que Ud. estaría desesperado y corriendo por su vida, esto no tiene ningún sentido para Ud., porque no conoce que es algo en la Palabra que cuando eso está siendo manifestado, Ud. Está viviendo en un tiempo determinado en el que sucederán determinadas cosas.

Por ejemplo, como cuando Jesús les dijo: “Y el pueblo del príncipe vendrá y destruirá el santuario con una inundación”. Correcto. Eso fue Daniel [Dn.9:26 - Ed.], Daniel vio esto en una visión. Correcto. Y luego Jesús vino y les trajo esto más claramente. Él reveló lo que significa la inundación. Él dijo: “Ahora, es el tiempo en que voy a ser cortado, Mi hora viene ahora”.

Ahora, aquí estaba un Hombre predicando en el reino de religión y reprendiendo a los sacerdotes y diferentes cosas, pero ahora Él comenzó a meterse con algunas cosas políticas. Él comenzó a ligar esto ahora, para hacerles saber dónde estaba ahora. Ahora Él no solo hablaba acerca de Saduceos y Fariseos. Ellos habían rechazado el Mensaje pero Él estaba dándoles una señal nacional. Él dijo: “*Cuando vean a Jerusalén rodeada con ejércitos...*” [Lc.21:20 -Ed.] Y cuando Él hablaba acerca de Jerusalén siendo rodeada por ejércitos, hablaba acerca del pueblo del

príncipe viniendo a destruir el santuario con una inundación. ¿Ven?

Y cuando Él iba en la Vía Dolorosa, subiendo el Gólgota con la cruz, y comenzaron a llorar porque vieron un—era conmovedor ver cómo Lo habían golpeado y se burlaban, y Lo escupían después de que Él había hecho tanto bien, y en su propio sentimiento humano, ellos se lamentaron por Él. ¿Saben que sucedió? Él dijo: “No lloren por Mí”. Amén. Porque Él vigilaba la Escritura continuamente. Él dijo: “Si ellos hacen eso con el árbol verde, ¿qué harán si el árbol estuviera seco?” Vean, porque la Hora vendría cuando [habrían] de decir:, “*¡Bienaventurados los pechos que no amamantaron!*” [Lc.23:27-31 -Ed.] ¿Ven?

Ahora, Él estaba mostrándoles de la Escritura en forma de símbolo. Estaba revelando esto y predicándoles y mostrándoles en qué cruce esas guerras y estas cosas iban a venir, porque rechazaron el Mensaje, porque esas cosas en el reino político siempre corren juntas con la Palabra. ¿Ven? Porque esto realmente es un sistema, y es Lucifer, es el Edén de Satanás. Eso es mucho ahí mismo – el Edén de Satanás. Correcto. Ahora observe.

Justo ahí en la Palabra, donde hay misterios, hay profecías en forma de símbolo, a veces, el pueblo de Dios tiende a no meterse con esto e intentan leer lo demás—ellos podrían entender más: Mateo, Marcos, Lucas y Juan; leen los Hechos y las epístolas. Es más fácil leer eso y entender algo. Nadie quiere ir y perder su tiempo, y tratar de pelear con esta cosa aquí y reventarse la mente tratando de entender.

Pero, ves, ahí es donde está el Secreto, ahí es donde está la real fe. Pues cuando la Hora viene y el Espíritu Santo comienza a revelarte de la Palabra, de seguro podrás saber en dónde estás posicionalmente. Pues mientras Jesús estaba ahí sobre la Tierra dándoles

los Sellos en una forma natural, dijo: “Ningún hombre conoce el día o la hora. Esto es dado al Padre—solo el Padre conoce esto” [Mt.24:36 -Ed.]. Luego el tiempo vino, unos años después, después que Él murió y fue enterrado y se levantó y ascendió al Cielo, luego Juan estaba en la Isla de Patmos, en el 95 d.C. o algo así, y luego el Señor vino a él en un cierto punto en Su Ministerio Mediador. Amén. Esta era una dispensación diferente. No era Dios *con* nosotros, ésto era Dios *en* nosotros. Él no era el Hijo del Hombre, era Hijo de Dios durante ese tiempo.

Pero en ese tiempo, Él vino ahí para darle la revelación, lo cual sería el último Libro, lo cual sería la última Voluntad y Testimonio. Y el Libro de Apocalipsis es la consumación de todas las cosas, porque todo en Apocalipsis es siete, siete, siete, siete. Comenzó con las Siete Edades De La Iglesia, luego vino con Siete Sellos, Siete Trompetas, Siete Truenos, Siete Copas. Ésto tiene Sietes, esto es consumación.

Y el Libro de Apocalipsis es la revelación de Jesucristo, porque en ese Libro, Lo revela en Su Revelación Triple: Él que era, desde hace mucho tiempo en el Huerto del Edén, atrás arriba en el Cielo; Él que es y Él que ha de venir.

El Profeta dijo: “Aquí, Éste encaja en el canon de la Escritura, ¡exactamente donde Éste debería estar!”. Porque la Biblia entera (lo que debo decir), Se vierte en Apocalipsis, y Apocalipsis acoge todos los otros sesenta y cinco Libros dentro de Sí. Porque cada rey en la Biblia hablaba acerca de este gran Rey en el Libro de Apocalipsis. Cada sacerdote hablaba acerca de este Sacerdote. Cada profeta hablaba acerca de este Profeta, aquí. Todo a través del Libro completo, se habla de Éste. Además, cada juicio hablaba acerca de Su juicio. ¡Cada venida hablaba acerca de Su gran Venida, aquí! Todo termina en Él mismo. ¡Eso es por

qué Éste es especial para Su Novia! Éste es solo para Ella; ¡para nadie más! Y el Mensaje del Séptimo Ángel fue dado para revelar ese Libro a Su pueblo. Porque todo a través de las Edades (Lutero, Wesley y todos ellos), tuvieron todo el resto de los Libros que pudieron leer y predicar, pero ese Libro, lo tenían que dejar en paz.

La historia dice, que Ireneo leía esto cada día que se reunieran para el servicio. Leían todo el Libro de Apocalipsis cada día pues la Palabra dice: “Bienaventurado es el que lee. Bienaventurado es el que oye”. ¿Ve? Éste habla todo acerca del gran juicio, todo está dentro, Ahí.

Ahora, cuando Jesús le dio a Juan en la Isla de Patmos, lo que fue muy significativo fue que dice, “La revelación que Dios le dio de Su Hijo, Jesucristo y la envió y confirmó dándola a conocer por Su Ángel a Su siervo Juan, para mostrarle estas Cosas las cuales deben suceder pronto... porque el tiempo está cerca”. Ahora vean algo.

Así que todas estas cosas que él estaba viendo ahí, él realmente vio la Venida como un ladrón en la noche. La Venida que Jesús dijo: “*Nadie lo sabe*” ¡Juan la vio! Porque todo está justo ahí en profecía, simbolizado. Pero la cosa era, viendo esto en forma de símbolo, él no podía interpretarlo, porque esto era profecía y ¡la historia no había sido hecha todavía!

Si Ud. observa una profecía – algo así es una profecía – y si no conoce la historia de esto, no puede decir si está cumplida. No puede saber si esto ha sucedido o si aún tiene que suceder. ¡Ud. no sabe! A menos que conozcan el evento y lo examinen con la profecía y los compare y ve el evento que saca a la luz la profecía y cumplir todo lo que es hablado en la profecía, luego Ud. puede decir: “Este día esto se ha cumplido”.

Y lo que Juan veía estaba en forma de símbolo y esto era futuro, pues Juan fue transportado a un día futuro, ¡al Día del Señor! Y ese no era sábado o domingo, ya que tomó le dos años escribir la visión, ¡Así que este no podía ser un día natural! ¡Amén! sino que Juan en el Día al cual fue transportado, ¡Él estaba usando una Peluca blanca! Su pelo era ¡blanco como la lana! ¡aleluya! ¿Entienden lo que digo?

Ahora, ¡ese es el Día de Su Venida! Cuando Lo ve usando una Peluca blanca como la lana, ¡Ud. sabe que Él no está en el Santuario! ¡Aleluya! ¡sabes que el Cinto no está alrededor de Su cintura! ¡sabes que Él está haciendo otra cosa! Sabes de inmediato que estás en un lapso entre Su Sacerdocio y Su Reinado, ¡y algo está sucediendo! Y Ud. como un creyente con Aceite (¡aleluya!), con el Espíritu Santo, con Sabiduría, Ud. puede entender por qué el Espíritu le enseñará ¡y Ud. conocerá cuál es el tiempo en el que está viviendo!

¿Cómo lo sabes? ¡Este era un Secreto solo para creyentes! Pues fue profetizado que Él vendría en las Nubes, no en nubes naturales. ¡No, señor! Amén. ¡Aleluya! Eso es vapor. ¡Aleluya! Eso solo existe arriba hasta cerca de nueve millas pero esto estaba muy arriba, a veintisiete millas de altura (¡aleluya!); treinta millas de ancho! Amén. ¿Ves?

Y mientras la gente estaba bajo expectativa por la Venida: el gran Mensaje siendo identificado por las Escrituras – Apocalipsis 10:1-7, donde mostraba a Cristo descendiendo del Cielo con un Libro abierto, y ese Libro estaba sellado en Apocalipsis 5. Amén. Y el Libro estaba sellado en Apocalipsis 5, pero aún así a Juan se le mostró algo peculiar acerca del Libro, porque él vio al Cordero viniendo para romper los Sellos en forma de símbolo.

Apocalipsis 6, luego de Apocalipsis 5, Juan vio al Cordero romper los Sellos en forma de símbolo. Y eso,

tan solo, es puesto en la Biblia para revelar que ahí había algo en el Libro que era un Misterio, y este no iba a ser revelado hasta el final de la Séptima Edad, pero esto mostraba que algo estaba sucediendo todo el tiempo. ¡Amén! Porque cuando Juan lo vio todo lo que escribió fue: “Yo vi un caballo blanco, luego vi un caballo bermejo, luego vi uno negro”, luego él vio todas estas cosas y cuando él llegó al Séptimo Sello, nada sucedía ahí.

Pero luego en Apocalipsis 10, Ud. encuentra a Cristo viniendo con ese Libro, y el Libro está abierto y Siete Truenos emitieron sus Voces. Y cuando Él está viniendo en ese tiempo, hay un séptimo ángel sobre la Tierra, quien no es un Ángel Celestial.

Muchos traductores y teólogos se confundieron justo ahí, porque ponen eso en el ángel de la Séptima Trompeta. ¿Lo ves? Pero ese ángel está para terminar el Misterio de Dios, como Él ha declarado a Sus siervos los profetas, ¡y los profetas fueron quienes escribieron la Biblia! ¡aleluya! Así que, éste tenía que ser un Profeta.

Y Dios prometió en Malaquías 4:5, justo antes de la Venida del Señor, Él enviará a Elías, el Profeta, para volver los corazones de los hijos hacia la fe de los padres. Y él iba a venir con un Mensaje, él va a revelar las Escrituras. Él haría claro esto, acerca de lo que son todas estas organizaciones, acerca de lo que es todo este falso Cristianismo; lo que estuvo pasando por estos seis mil años, sobre la Tierra. ¡Él revelará todas estas cosas! Israel estando en su tierra, la iglesia en Laodicea y el mundo en Sodoma. Él revelará todas estas cosas, y Dios vindicará esto para probar que es la Verdad. Y eso es exactamente lo que Dios hizo. Por eso hemos salido. ¡Aleluya!

Ahora vean. [Estoy] solo bromeando un poco aquí. Después de un rato... Vea, todas estas cosas aquí,

atravesando, observe esas cosas en el Libro, luego Ud. sabe, comienza a pensar que donde Juan vio realmente esas cosas en forma de símbolo, lo que iba a pasar, pero él nunca vivió para verlas cumplidas. Y ninguna Edad vivió lo suficiente para ver esto completamente cumplido.

Y como una cuestión de hecho, cuando Ud. llega a la Séptima Edad, está en la última generación—es en esta generación, porque Dios no trata con la Iglesia e Israel juntos. La Iglesia tiene que subir antes de que los ojos de Israel sean abiertos.

Romanos 11 [JBS -Ed.], Pablo dijo: “*La ceguera en parte aconteció en Israel hasta la plenitud de los Gentiles*”. ¿Correcto? Por eso tienen misioneros yendo a Israel tratando de salvar a nadie, porque la Biblia dijo: “Ellos serían cegados, y dos profetas vendrían a ellos”. Así que el Evangelio de Jesucristo ha llegado solo a las naciones Gentiles, tratando de tomar un pueblo fuera de los Gentiles para Su Nombre. Amén.

Así que, todo el tiempo, estas cosas están viniendo, viniendo a lo largo [en] la Biblia ahí, y Juan miró y vio estas cosas acerca de las otras Edades, leyéndolas también, pero ninguna Edad vivió lo suficiente. Y cuando llegaron al tercer capítulo de Apocalipsis, luego esto habla acerca de esta generación justo aquí: “*En los días de la Voz del Séptimo Ángel*”, quien es el Séptimo mensajero para la Séptima Edad De La Iglesia. Había solo Siete Edades, así que esa Séptima Edad fue la última. Y cuando el tiempo de los Gentiles está viniendo a su cumplimiento, entonces deben obtener un mensajero. ¿Ves?

Y, cuando ese tiempo viene en el Libro—miramos en el Libro aquí y vemos eso, y luego vemos la Iglesia sube, y hay tres años y medio del período de la Tribulación, la última mitad de las Setenta Semanas

de Daniel, y luego ellos regresan y descienden en el Milenio. Así que, el Milenio es Apocalipsis capítulo 20.

Desde Apocalipsis capítulo 3 hasta el capítulo 20, todo esto está sucediendo justo ahora en esta generación. Esto está sucediendo ahora mismo. Casi todo el Libro, está sucediendo ahora. Esto te dice lo que está pasando ahora, más que algún otro Libro en la Biblia.

Esto te dice lo que está sucediendo en el reino religioso, en el reino político. Te dice lo que está sucediendo con el reino de la Novia. Te dice lo que está sucediendo en el reino de la gente en el mundo ahí afuera. Te dice todo eso que está pasando justo ahora y muchas de las cosas importantes ahí dentro. Esto te muestra cómo los elegidos, reciben un Mensaje que está revelándoles el misterio de la Marca de la Bestia y van a escapar de lo que está viniendo, pues ahora estamos viniendo al gran climax, lo que todos esos mensajeros, a través de las Edades habían mirado en la Biblia y predicaron, y vieron, e intentaron advertir a la gente. Aquí estamos, los que vivimos en esa misma Hora, y no podemos predicar la Apertura para otra generación, estamos predicando todas estas cosas para ahora.

Estamos predicando la gran persecución y la gran tribulación para ahora. Estamos predicando las Copas de la ira de Dios y el juicio, todas estas cosas, para ahora. Ese es el por qué estamos esperando ser trasladados ahora, porque la generación que ve a Israel viniendo a ser una nación no pasará hasta que todas estas cosas se hayan cumplido – cuando veáis la higuera brotar, está cerca, a las puertas. Amén.

Sólo estoy dejando caer todas estas cosas para que veas que todo está justo aquí en el Libro, pero ellos no podían leerlo; no significaba nada para ellos. Pero para nosotros, justo antes de que llegemos a ese

tiempo en su plenitud, un Profeta viene y revela todo el Libro. Y cuando él reveló todo el Libro, la Iglesia es iluminada y sacada, se separa de toda incredulidad porque Ella obedeció la Voz del Mensajero. Ella ve el propósito por el cual él fue enviado por Dios. Ella ve que Dios lo envió para sacar a un pueblo de allí.

Él viene y toma la Biblia y se identifica como Eliezer; se identifica como esa Voz que dice: “*Salid de ella, pueblo mío*”; se identifica como el Séptimo Ángel mensajero, predicando; se identifica como Elías, volviendo los corazones de los hijos hacia la fe de los padres; se identifica como Moisés, llamándolos fuera; se identifica como Josué, llevándolos a la promesa.

Él llega allí y Dios vindica completamente su ministerio, pues en ese tiempo se hizo tan claro para ver lo sucedía. Él nos revela de qué se trata el sistema organizacional. ¡Nos damos cuenta de que ese es el origen mismo del diablo! Reconocemos que es exactamente allí donde el mundo sería engañado. Él revela el Misterio de Babilonia y todas estas cosas. Él revela todas las guerras, él revela todo esto que realmente están sucediendo porque fue enviado para hacer eso para que la Novia pudiera escapar.

Y siempre he creído que todo es revelado. Aún lo creo, pero sabemos que la revelación es soberana y que Dios la da en Su propio tiempo y sazón. Y mientras oremos por ella y la consideremos más necesaria que nuestro propio alimento, sabemos que Dios nos la dará. Y porque, nos dijo el Profeta, después de que miró y vio la profunda percepción que debemos tener para ver estas cosas, seguir las y mantenernos al día con ellas, nos dijo: “Orad por revelación por sobre todas las cosas” (amén), porque vio que el entendimiento natural no nos llevará a ninguna parte. Vio que se necesita el contacto y la

obra del Espíritu Santo en tu vida para que sea claro, de lo contrario nunca se volvería claro. Amén.

Y hay mucha cortina de humo, incluso dentro del Mensaje. La gente viene y dice: “Dejen esas cosas en paz, no se metan en esas cosas profundas. Manténganse alejados de esas cosas, quédense con el Mensaje sencillo”. Y sus iglesias están muertas sin ninguna expectativa, sin esperar ninguna promesa.

Pero creemos que la Hora ha llegado cuando Dios va a elevar a la Iglesia a tal reino de Poder Divino y los grandes proezas que se harán entre los que conocen a su Dios [Dn.11:32 RVG -Ed.], y que Dios sacudirá a la nación, Él sacudirá al mundo. Y creemos que estamos al borde de esto mismo y que hemos estado pasando todo el tiempo y que el Espíritu Santo ha regresado para dejarlo claro a los creyentes, dando un llamado final para captar a esas Simientes que tardaron en despertar. Amén. Y, Él les permite tener sus lámparas arregladas y ser llenadas con Aceite, ¡porque es tiempo de arreglar las lámparas! ¡Es para saber que su lámpara está llena de Aceite, ahora! ¡Es ese tiempo ahora!

Las vírgenes fatuas eran torpes y descuidadas, eran algo distraídas, estaban como dudosas, y seguían adelante, pero en realidad no estaban recibiendo revelación prevaleciente y continuamente vivificante, y por la cual llegaran a ser la Palabra. ¡No! Ellas solo seguían adelante con el Mensaje sencillo, aunque ahora las cosas profundas estaban regresando, no lo estaban captando, porque no hacían su ABC correctamente en el Mensaje. Siempre había que estar detrás de ellos para que hicieran su ABC, y su ABC es “**A**lways **B**elieve **C**hrist” [Siempre Creer en Cristo]; ¡siempre! y Cristo es la Palabra ¡Aleluya! Ahora vean.

Y luego, mientras venimos esta noche, esto es algo dentro del Libro, al igual que muchas otras cosas en

diferentes temporadas. Recuerdo una vez, estábamos predicando allí y siempre oí al Profeta hablar sobre esta Bola de Fuego y este Hombre de doscientas libras que salió de la Bola de Fuego. Él dijo: “Soy un Ángel enviado de la Presencia de Dios Todopoderoso para mostrarte tu extraña vida”. Y siempre pensé: “Bueno, ¿quién era ese?”

Pero, un día, el Espíritu Santo vino a unir las piezas de la Biblia y mostró que no era otro que Jesucristo en Teofanía. Ese era Melquisedec Mismo. Ese era Aquel a Quien Abraham conoció. Amén. Ese era el Arcángel Miguel Mismo. Amén.

Y Dios comenzó a revelar eso. Y después, Dios vino y comenzó a revelar diferentes cosas dentro del Libro aquí, acerca de esos tres profetas justo entre la sexta y la Séptima Trompetas, y ese pequeño Misterio allí, entre el Profeta Gentil y los Profetas Judíos que está sucediendo ahora mismo en la Tierra; cómo el Profeta Gentil se fue en 1965 y los dos Profetas Judíos aún están por venir. Así que es algo que está sucediendo allí dentro. Y todas estas cositas agradables están ahí para darles una gran fe (amén), para ayudarlos a entender y mantenerlos en la carrera [el camino correcto]. Amén.

Y luego, siempre había ese problema sobre el Río Éufrates. Y yo había leído y oído a la gente... [Espacio en blanco en la cinta -Ed.] ...y siempre oíamos que eran doscientos millones de demonios sobrenaturales atados en el Río Éufrates y que fueron soltados sobre los dictadores y sobre los Judíos por los dictadores y esas cosas, en las guerras... y simplemente repetirlo y decirlo porque no parecía nada demasiado misterioso al respecto, pero aún en tu corazón, sabes, como...

Soy el tipo de persona al que le gusta que le expliquen las cosas hasta el más mínimo detalle. Al predicar la Palabra, saben, siento que hay un

pequeño espacio en algún lugar donde hay algo de oscuridad, y si alguien te hace una pregunta, ¿qué vas a decir? Saben, soy así. Me gusta tener la respuesta a las preguntas, así que me gusta estudiar con atención. Me gusta estudiar con atención y tratar de averiguar lo que dijo el Profeta sobre diferentes cosas.

En eso, yo solía preguntarme, ¿cómo es posible que doscientos millones de demonios estén en un río? ¿Quieres decir que están bajo el agua y no pueden salir de ella o algo así? Cómo ellos están atados en este río, tú sabes, nunca me detuve a pensar en ello ni nada parecido. Y hay una cita justo donde lo menciona, quizá se las pueda leer. ahí.

Y, por cierto, no sé cuántos vieron esto aquí, [el Hno. Vin sostiene un recorte de periódico -Ed.] un pequeño recorte que saqué de los periódicos hace un par de días.

*La Estatua de la Libertad, la antorcha que durante casi un siglo iluminó el camino hacia una nueva vida para miles de inmigrantes, es levantada por grúas de la mano de la famosa estatua.*

Le quitaron la antorcha de la mano. Ella está allí de pie sin ninguna luz para iluminar el camino de nadie hacia una nueva forma de vida. Dijeron:

*Durante siglos iluminó el camino de los inmigrantes hacia una nueva vida. Permaneció allí con una cadena en los pies, rota, mostrando que está libre de esclavitud; con el libro, la constitución dentro de ella; y la antorcha y parada allí, y la antorcha fue quitada. Amén.*

No sé. Tal vez significa algo. No sé, pero todas las cosas tienen una aplicación en algún momento del camino. Pero la Hora es tarde y el tiempo se ha

acabado, y estamos corriendo por nuestras vidas. Amén. Ciñete los lomos y bate tus alas. Amén.

Déjame darte una pequeña cita aquí, estamos tratando de crear la atmósfera adecuada para entrar en un estudio y familiarizar a todas las mentes esta noche, ya ves, porque muchos—es una clase de gente mixta aquí esta noche, y algunos recién llegados. Nunca han oído predicar estas cosas en la iglesia. Algunos, de tiempos pasados, lo oyeron y podían recordar vagamente de qué se trataban estas cosas. Algunos, que siguen la Palabra, que siguen adelante, que son amantes de estas cosas, y nosotros estamos tratando de que todas las mentes estén en una sola mente y entonces podremos realmente dar en el mensaje correcto. Pero sólo quiero darles una pequeña cita para mostrarles, en:

*La Fiesta de las Trompetas* [1964-0719M -Ed.], página 24, y él estaba hablando y dijo:

*159 Noten, en Apocalipsis el capítulo 9 y el versículo 13, ahora, fíjense muy bien, bajo la Sexta Trompeta... habían doscientos [millones] jinetes que habían estado atados en el río Eufrates, que fueron desatados bajo la Sexta Trompeta. Ahora no hay doscientos [millones] jinetes en el mundo; pero habían doscientos [millones] jinetes...*

Eso está en las Escrituras.

*...Fíjense en eso. Quiero que lo anoten, para que lo puedan leer.*

*160 Esos no eran caballos naturales. Respiraban fuego, y tenían corazas de jaspe, y - y tenían colas. Y el extremo de la cola parecía una serpiente, tenía la cabeza de una culebra en el extremo de ella, picando. ...Eran caballos espirituales, diablos espirituales,*

*caballos de guerra, que habían estado atados en el Eufrates todos estos años, diablos sobrenaturales. ¿Qué [es]?...*

Y él mismo hizo la pregunta y la respondió.

*...El viejo Imperio Romano siendo revivido; la persecución de los Judíos....*

De acuerdo. Él dijo—él acaba de hacer una declaración. Ahora, eso es lo que hacemos por años. Leemos la declaración y sólo la repetimos porque el Profeta lo dijo – “Alabado sea Dios. No sé lo que significa, pero él lo dijo. Amén”. Bueno, todos hacemos eso, y a veces lo decimos y sonamos como con revelación también, y ni siquiera sabemos de lo que estamos hablando. Amén. Pero cuando la revelación viene, es una historia totalmente diferente. Amén.

Así que él dijo aquí, ahora. Él dijo:

*...Ellos habían estado atados por casi dos mil años, en el Río Eufrates, no podían cruzar hacia la promesa;...*

[y esa es la parte que me hizo tropezar, justo ahí]

*...una secta religiosa que estaba tratando de llegar al otro lado....*

No pude entender lo de “secta religiosa tratando de llegar al otro lado”, pero ya ves, él estaba hablando y a menos que recibas una revelación, no puedes juntar las cosas. Él estaba golpeando sobre cuatro cosas aquí a la vez. ¿Lo ves? Él dijo:

*...una secta religiosa que estaba tratando de llegar al otro lado. El Eufrates, Uds. saben, pasaba por el Edén....*

Ahora, él le está dando un poco de geografía aquí ahora, fuera de la Biblia Misma como usted lo lee allí. Cuatro—Un río se había convertido en cuatro

cabezas: Éufrates, Hiddekel, Gihón y Pisón; todos allí que regaban el Huerto. Amén.

¿Y saben algo? Todos estos grandes conflictos ahora mismo, la batalla más caliente sobre la faz de la Tierra ahora mismo, entre Irán e Irak, justo allí por el Golfo Pérsico, ¿saben, que es allí donde el Río Hiddekel, que es el Tigris y el Río Éufrates, desembocan en el Golfo Pérsico? Ahí es donde desembocan, se vacían justo ahí.

Y a un lado está Irán, e Irán era Persia. Y los Medo-Persas fueron los que entraron allí y cavaron debajo del Río Éufrates, y se metieron en Babilonia y los destruyeron; cuando Daniel les dijo que eran los Medo-Persas, y la escritura estaba en la pared y estas cosas. ¿Lo entienden? [La congregación dice “Amén” -Ed.] Bien. Solo para refrescarles. Y luego el otro lado es Irak.

Así que tienes a Irán e Irak allí, y hay una gran guerra allí mismo, y justo allí es donde estuvo el Huerto del Edén. Pues, verás, la Biblia da la ubicación aquí mismo en las Escrituras, donde estaba el Edén y donde estaban los ríos. Yo estaba leyendo un libro, y allí el escritor dijo que [por eso] dijo que Dios vino cuando soplabla la brisa fresca de la tarde [Gn.3:8 (NTV) -Ed.], porque la brisa del mar soplabla allí, mantenía todo el lugar muy fresco y agradable (amén), cuando dijo: “Y vino Dios en el fresco de la tarde”. ¿Ves?

Y te das cuenta como dijo el Hno. Branham: “La Biblia siempre tiene razón”. Siempre descubren cosas después, pero siempre es correcta. ¿Ves?

Asi que él dice:

*160 ...El Eufrates, Uds. saben, pasaba por el Edén. Pero fueron atados allí, doscientos [millones] diablos de persecución.*

Y luego dijo:

<sup>163</sup> *Ahí está el ... Romano,...*

Él dijo:

<sup>161</sup> *Y fíjense en lo que pasa bajo la Sexta Trompeta. Ellos fueron desatados contra los Judíos; la persecución de los Judíos....*

Ahora bien, él no solo estaba lanzando declaraciones. Él nunca se quedaba para explicarlas, porque el Espíritu Santo no quería que predicara las Siete Trompetas. Aún no era tiempo para eso.

Y usted dice: “Hno. Vin, ¿tiene usted la revelación de las Siete Trompetas?”

No. No tengo la revelación de las Siete Trompetas, pero por lo que él dijo y lo que estaba viendo y lo que iba a decir, creo que tengo una idea bastante buena. Eso es lo que creo que tengo, una idea bastante buena. Pero puedo probar por la Palabra, y espero que les resulte claro en los próximos días, por qué Dios lo detuvo y le dijo: “No entres allí”, porque vamos a descubrir que en esas Siete Trompetas, las cosas que están contenidas en ellas.

En primer lugar, hay tres Ayes contenidos en ellas, no se menciona ningún Ay en las Edades de la Iglesia, ningún ay en los Sellos, ningún Ay en las Copas. Pero en las Trompetas se mencionan tres: “Ay, Ay, Ay de los moradores”.

Luego, la segunda cosa que se menciona, “el río Éufrates”, no en los Sellos sino en las Trompetas. ¿Ven? Y después, él regresa de nuevo en las Trompetas; es el Séptimo Sello, la Venida del Señor con el Libro Sellado con Siete Sellos.

Hay tres profetas – uno antes del Rapto y dos después del Rapto, en las Trompetas. Y hay una Súper Iglesia dentro de eso también, en las Trompetas. Y luego las Trompetas tomaron lugar

entre la Fiesta de Pentecostés y la Fiesta de la Expiación.

Y todo el mundo sabe que era la Fiesta de la Pascua...

Había Siete Fiestas: la Fiesta de la Pascua, que era la muerte de Jesús; la Fiesta de los Panes sin Levadura, Su Cuerpo debía ser partido, que es la Cena del Señor, que tenemos aquí también mostrando Su muerte; luego la Fiesta de las Primicias, que era la Resurrección. Luego esas tres se relacionan con Su Ministerio personal. Luego Él tenía la Fiesta de Pentecostés, que era el comienzo de la Iglesia, y que era por siete meses (amén), la Cosecha. Y luego, el primer día del séptimo mes, tenían la Fiesta de las Trompetas para reunir de nuevo al pueblo disperso. Y luego, el décimo día del séptimo mes, reconocerían su Expiación y llorarían por Ella. Y luego tenían la Fiesta de los Tabernáculos.

Eran siete fiestas, pero estas siete fiestas eran profecía, también simbolizada y la Iglesia había venido desde el Calvario, después que Él había muerto allí, que era la Fiesta de la Pascua, luego tenían los Panes sin Levadura y la Resurrección, Fiesta de las Primicias, siendo Cristo las Primicias de los que durmieron. Luego, en el día de Pentecostés, pasamos por siete Edades, que fueron los siete meses, que son las Fiestas de Pentecostés. Y la séptima fue en 1906. ¿Es correcto?

Y después de 1906, en 1914 empezó el Primer Ay. En 1939 fue que empezó la II Guerra Mundial, y ahora vamos rumbo a la tercera, porque los historiadores muestran que en ningún tiempo crearon un ejército que nunca usaron, que nunca lo usaron. Y en ningún tiempo tuvieron todos estos armamentos y nunca fueron a la guerra. Y luego la Biblia dice que habría un Ay final, un Ay más; ya han pasado dos y

esos Ayes vinieron después de la Fiesta de Pentecostés.

¿Captan lo que digo? Ahora vean algo. El último [Ay – Ed.] es luego de que la Iglesia es arrebatada. ¿Ven? Y antes que eso suceda, hay un Mensaje del Séptimo Ángel, y él salió después de la II Guerra Mundial. Después de que los Judíos se habían reunido de nuevo en su patria, el mismo día que izaron la Estrella de David de Seis Puntas, el Ángel dijo: “Anda alrededor del mundo ahora”. ¿Es correcto? Muy bien.

Ahora, junta todo este material en tu mente y lo tendrás formulado. Ahora mira, sé que hay muchas cosas que se están lanzando, pero así es como está saliendo por ahora. Muy bien. Ahora observe.

Y, si se fijan ahí mismo, en la Séptima Trompeta, hay todo tipo de cosas ahí, y eso ocupa un espacio de tiempo, desde después de la Séptima Edad hasta que vienen Moisés y Elías, porque cuando vienen Elías y Moisés, es la Fiesta de la Expiación. Y, entre la Fiesta de Pentecostés hasta la Séptima Edad... terminó allí en 1906, entonces tienes 19... No puedo nombrar ninguna fecha allí. Cuando vienen Moisés y Elías, esa es la Fiesta de la Expiación.

Durante todo ese tiempo intermedio, lo que está en la Escritura, en la Sinfonía de Dios, lo que está escrito para ese tiempo, son Siete Trompetas, y ahí es donde están todas estas grandes cosas misteriosas. Así que, no debía ser revelado, más bien, en ese tiempo. No debía ser explicado ni aclarado en ese tiempo, porque debía permanecer como un secreto escondido para los creyentes. Pero ahora, el Espíritu Santo para darle entendimiento a la Iglesia.

¿Por qué Dios hace esto? ¿Por qué estamos teniendo estos servicios? ¿Es para darles conocimiento? No. El Profeta dijo [que] Daniel estaba en Babilonia leyendo los escritos de Jeremías, y mientras estudiaba lo que

Jeremías, un profeta, dijo, ellos tenían una promesa para salir. ¿Lo ven? Y entonces él captó algo que comenzó a revelarle el tiempo en el que estaba viviendo y el tiempo de salir. Y él comenzó a orar y el Ángel vino a él para darle sabiduría y entendimiento. Y en *Las Setenta Semanas De Daniel* [1961-0806 - párr.68 -Ed.] página 15, Libro 3, dijo: “Tal como el Ángel Gabriel vino a Daniel, así el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia en los últimos días para revelar las Cosas profundas y secretas”, para que Ella también pueda Salir.

Porque toda la Tierra no puede calcular el tiempo. La Tierra está desbalanceada, fuera de posición. ¿Por qué crees que tenemos inviernos y veranos y diferentes estaciones ahora? Porque la Tierra fue arrojada fuera de su posición original cuando tuvo la explosión atómica en los días de Noé. Eso fue lo que causó el diluvio. El hombre a través de su ciencia trae el juicio sobre sí mismo. Por eso pudieron construir las pirámides que ni pueden construir hoy, levantar piedras tan altas, cuando la energía mecánica no puede hacerlo hoy. Y Dios hizo que la pirámide, que Enoc y ellos construyeron antes del diluvio, permaneciera después del diluvio como un memorial del tipo de civilización que antes tenían. Luego los hicieron hacer una pequeña excavación y descubrir muchas cosas allí también, para probar cuán avanzada era esa gente. ¿Ven? Y ahí es donde las estaciones y estas cosas llegaron después.

Y en el Milenio, en los próximos años, no habrá más invierno, porque se espera que cuando llegue la próxima guerra nuclear aquí y esas profecías y esas plagas, eso lo arrojaría de nuevo a la posición en la que estaba al principio. ¿Entiendes lo que está sucediendo? Se enderezará y volverá a su posición original. El Profeta dijo que es por eso que se congela en el Polo Norte. ¿Ves? Y tienen todos estos animales y cosas prehistóricas que descubrieron sepultadas allí

en el hielo. ¿Ves? Mostró lo que pasó, así se congeló al instante, [debido] al cambio de temperatura.

Algunos de Uds. vieron lo que la ciencia presentó, la séptima visión, *El Día Después* [Película: *El Día Después De Mañana* -Ed.], mostrando el juicio sobre América, ¿viste cuando esa bomba explotó allí? Fue una tarde de julio. Mostraron el campo de trigo, mostraron a la gente en el tiempo de la cosecha allí, mostraron el sol caliente. Estaban regresando a casa del trabajo por la tarde y desde que la bomba cayó, comenzó a nevar. Cambió la estación inmediatamente de esa manera. El hombre caminaba bajo el sol caliente, tal vez, con una ligera ropa de verano y comenzó a congelarse, y ...[audio no claro -Ed.] estaba nevando; apenas podían encontrar su camino. ¿Lo ven?

Estamos en un tiempo peligroso, y el Espíritu Santo está llevando a la Iglesia al punto en el que debe arreglar sus lámparas, llenarlas de Aceite, estar alerta, velar y orar. Él dijo: “La razón por la que Dios lo tiene así y todos los calendarios [están] desiguales: unos de treinta días, otros meses de veintiocho días, algunos meses de veintinueve días, algunos meses de treinta y un días; es que no pueden calcular el tiempo. Es para mantener a la iglesia velando y orando”. ¿Ven?

Así que todas estas cosas aquí, la única forma en que lo vas a descubrir... Como muchos tratan de probar y calcular el tiempo con cálculos, pero la única forma en que pueden descubrirlo, y yo puedo ver esto en las Escrituras, las cosas que deben cumplirse, tienes que estar buscando que se cumplan, porque hay ciertas cosas que deben cumplirse antes de que podamos partir.

Como dijo Jesús, hay muchas cosas concernientes a Mí que deben cumplirse antes que llegue ese tiempo en particular. Y Él estaba esperando que esto

sucediera para identificar las Escrituras. Como Él dijo: “El que come pan conmigo, levantó contra Mí su calcañar”, y todas estas pequeñas Escrituras. “Ahora Mi alma está muy triste”, todas estas cosas diferentes; “Él enmudeció delante de sus trasquiladores”. Todas estas cosas en las Escrituras, Él estaba esperando que todo esto se cumplieran primero. Así que en esa sazón, Él dijo: “Ahora ha llegado Mi Hora”, y rápidamente—uno, dos, tres, todos estos lugares estaban sucediendo allí mismo.

Y por eso, ves, que el perezoso y va con el grupo, y tiene cosas en su mente que no se ajustan a la forma en que el Espíritu Santo está haciendo las cosas, luego hallarás que cuando algo está sucediendo, dirán: “Bueno, no veo que nada esté sucediendo todavía”, y se están gastando su tiempo y están jugueteando un poco con el mundo.

Pero el creyente que está vigilando y examinando todo, rápidamente ve que todo va tomando forma rápidamente, porque permanece en la Palabra profética como Daniel, orando al Revelador de los Secretos, el Dios en el Cielo que podía revelar estas Cosas, sabiendo, “Dios, ¡Tú prometiste que vendrías como el Ángel vino a Daniel, antes de que tengamos que ir, y revelar estas Cosas! ¡Señor, muéstramelo!” Tú quieres saber, estás interesado.

Así que, estuve leyendo allí, muy interesante, acerca de ese Río Éufrates, y leyendo eso y luego no podía tener sentido. ¿Cómo es que doscientos millones de demonios sobrenaturales...? Y luego leyendo acerca de lo que el Profeta dijo está aquí, acerca de que era un resurgimiento de la Roma pagana, y cómo fueron desatados sobre los dictadores. No podía entender ciertas cosas allí, pero, ¿qué es el Río Éufrates y esos demonios atados? Y yo lo tenía en mi mente, para decirles la verdad, más geográfico que cualquier otra

cosa. ¿Ven? Como el río natural que se llama de esa manera. Pero cuando el Espíritu Santo comenzó a hacer brillar luz allí, y comenzó a revelar algo, lo que comenzó a salir con claridad es directamente del propio Mensaje del Profeta. Y Dios tiene una manera de traer estas cosas y cuando las trae, siempre viene a través del Mensaje. Y durante los próximos minutos, queremos poner un poco de historia.

Ahora muchas cosas históricas... No podré explicarlas en detalle para darles todo, pero pueden leer "Las Dos Babilonias" de Hislop. Y hallé que la mayor parte de la historia que el Hno. Branham puso en la Edad de la Iglesia, la sacó palabra por palabra de ese libro, allí mismo. Él solo tomó una porción y la puso allí dentro pues le fue inspirado por el Espíritu Santo que esa era historia auténtica y coincidía directamente con la Biblia, ¿ven?, porque él es un Profeta, no es un teólogo para mezclar las cosas, porque él es enviado para revelar la Palabra. Y a menos que estas cosas no se deslicen dentro de la Palabra y hagan que la revelación sea clara, él deja eso así.

Y luego, aquí estaba en este Mensaje:

*¿Por Qué No Somos una Denominación?* [1958-0927 -Ed.], página 10, él dice aquí ahora. Dijo:

*<sup>44</sup> Ahora, hace ya algún tiempo, y no creo que fue aquí en la iglesia, pero prediqué sobre el tema "La Escritura Sobre La Pared", y allí di la historia de Babilonia. Todo "ismo" que jamás ha habido, toda religión, y todo "ismo" que existe en el mundo hoy, todo comenzó allá en Génesis. Si Ud. obtiene "Las Dos Babilonias" por Hislop, si desea investigar esto en la historia, o en algunos de los otros libros finos, podrá encontrar todos los "ismos" que desea hallar. ... Génesis quiere decir, "el principio".*

*¿Cuántos saben que es la verdad? Génesis es el principio. Entonces todo lo que existe tuvo que tener su principio.*

*<sup>46</sup> Ahora, Babilonia. Fíjense cómo es que aparece Babilonia. Aparece en el comienzo [por primera vez] de la Biblia; luego aparece a la mitad de la Biblia; y también aparece al final de la Biblia....*

Y también hallé, que esos cuatro ríos mencionados en Génesis 2, no es mencionado en ninguna parte en la Biblia otra vez excepto el Río Hiddekel, que es el Río Tigris, que es mencionado en Daniel 10:4, un lugar; es el único lugar en que es mencionado. El Río Gihón y el Río Pisón no se mencionan nunca más, pero el Río Éufrates se menciona veinte veces. Y es desde Génesis hasta Apocalipsis que el río fluye, a través de toda la Biblia. Y empezó en Génesis, en el principio de la Biblia, viene a través de la mitad de la Biblia y termina al final de la Biblia. Y es tal como viene Babilonia, porque el Río Éufrates pasó por Babilonia, la Babilonia natural.

Ahora, y para hacer este estudio más interesante aquí: ahora, Babilonia natural es representada en la Biblia por la cabeza de oro, pero eso era una ciudad y un reino, el tiempo de Nabucodonosor allá atrás. Pero Roma, en el Nuevo Testamento, es llamada Misterio Babilonia; pero Roma es representada en la Biblia por las piernas de hierro. Son dos reinos diferentes, dos ciudades diferentes, dos cosas diferentes todas juntas. Pero ésta aquí le llama “misterio” a aquella, y es llamada Misterio Babilonia con un propósito, pues de algún modo, está ligada a la Babilonia natural. Y para entender el misterio de Misterio Babilonia, tienes que entender la Babilonia natural. ¿Entiendes lo que decimos?

Y eso es lo que quiero tratar aquí un poco, y confío en que te ayude por la gracia de Dios. Y reconocerás que lo que estás enfrentando es poder espiritual, y tú en tu fuerza natural no puedes pelear contra el poder espiritual. Y si enfrentas al poder espiritual, ¡entonces debes obtener Poder espiritual para luchar contra el poder espiritual! Luego entenderás de qué se tratan los Siete Truenos. Amén. Ven.

¡Oh! hay tantas cosas destellando aquí, quiero llegar a diez lugares de una sola vez. Pero tenme paciencia, se una audiencia agradable esta noche. Siéntense y oigan y síganme todo el camino. Amén. No tengan mucha prisa ni me hagan sentir el espíritu de prisa, pues aun no he empezado, ahora, intento empezar aquí. Amén.

Mira a Babilonia, apareció en el principio de la Biblia, en la mitad de la Biblia y apareció al final de la Biblia. Ahora el Profeta nos dice, refiriéndonos a un Mensaje que él predicó, *La Escritura En La Pared* [1956-0902; 1958-0108,0130,0309M,0618 -Ed.] y él nos está refiriendo al libro, “Las Dos Babilonias” de Hislop, y quiero tomar esas dos cosas a las que él nos está refiriendo, para que podamos seguir sus pensamientos. Si estamos estudiando correctamente, lo haremos de esa manera. Cualquier cosa a la que él te refiera, ve allí porque sabrás lo que él tenía en su mente, y lo que él tenía en su mente, entonces comenzarás a ver lo que él estaba viendo. Y entonces podrás relacionarlo, porque él...

Con algunas de estas cosas, te das cuenta que las predicó antes de los Sellos y cuando los Sellos se abrieron, lo amplificó. Y te debes dar cuenta que el Espíritu Santo le estaba mostrando cosas que venían a través de todo el camino, como cuando él dijo: “Ahora entiendo por qué estoy en contra de todas estas organizaciones, yo estaba en contra de la

ciencia por todos lados”, él dijo: “pero ahora veo exactamente lo que es”. ¿Entiendes lo que digo? Él dijo: “Ahora sé por qué Dios no me dejó unirme a esas cosas”. Así que cuando veas esa clase de cosas aquí ahora, entonces vas a ver cuán claras son estas cosas.

Él dice aquí: [1958-0927 *¿Por Qué No Somos una Denominación?* –Ed.]

*46 ... Ahora, eso comenzó con Nimrod....*

Babilonia comenzó con Nimrod.

*...Nimrod es quien fundó Babilonia...*

Y es un personaje muy interesante. Estaba empezando a leer allí anoche, de “Las Dos Babilonias” de Hislop sobre ese hombre, Nimrod, me sacudió hasta los zapatos. Amén. Y pensar, que todos esos espíritus allí mismo, Nimrod que inició Babilonia tiene que tener un Nimrod espiritual—un misterio Nimrod, por así decirlo, con Misterio Babilonia.

Ahora mantén tu pensamiento aquí. Tienes una Babilonia natural y un Misterio Babilonia. Babilonia natural tenía un río natural en ella; Misterio Babilonia, que es Roma, no tiene ningún río natural que la atraviese. Piénsalo geográficamente, no tiene ningún río corriendo a través de ella, porque es Misterio Babilonia. Es solo por lo que está asociada con la Babilonia natural, que es llamada Misterio Babilonia. Así que el río que tiene, es un río misterio. Amén.

Por eso tomé Apocalipsis 22, porque la Nueva Ciudad, que es la Nueva Ciudad natural, tendrá un río. Pero en esa Nueva Ciudad natural hay una Novia espiritual, ¡y también hay un Río en esa Novia! Y ella está diciendo, “¡Vengan y beban de esta Agua!” ¡Amén! También hay un Río en esta Ciudad, Río espiritual que libera el alma de los pecados. *Ven a estas aguas, hay un vasto suministro, ven a este Río, ¡Nunca se*

*secará!* [Hay Un Río - Cantos Que Viven #366 -Ed.] ¡Es el Espíritu Santo! Es un Río de Vida en esta Ciudad; ¡entonces debe ser un río de muerte en esa ciudad! Amén.

Vas a descubrir cómo la Serpiente echó agua por la boca como un río, para ahogar al resto de la descendencia de la mujer. ¿De dónde sacó esa serpiente un río de agua saliendo de su boca? Amén. Les dije. Amén. Bien, de acuerdo, sigamos estudiando ahora.

*46 ... Nimrod [ahora] es quien fundó Babilonia en el Valle de Sinar,...*

Están todos en las Escrituras. Lo retomaremos dentro de un rato.

*... donde fluye el Eufrates. Y todos los caminos en toda aquella tierra procedían directo a Babilonia. Y cada una de las puertas medían como doscientos pies de ancho,...*

El Hno. Branham daba un poco de historia acerca de la ciudad natural, Babilonia, aquí. Cada una de esas puertas, aquí él dice,

*... y [fueron] hechas de bronce. Y cuando uno entraba a la ciudad de Babilonia, todos los caminos llegaban directamente al trono.*

Dijo:

*47 Ahora uno puede viajar hoy a Roma, y todos los caminos llegan a Roma. Y en cada esquina hay una estatua de la virgen María con el Niño en los brazos apuntando el camino hacia Roma. ¿Ven? Aparece al principio de la Biblia; aparece a la mitad de la Biblia; y aquí está al final de la Biblia....*

Así que él sólo quería antecedentes, dijo. Amén. Y él dice aquí:

*57 Ahora, noten [Págs.12 y 13] La mujer, la iglesia era Misterio Babilonia. La vemos que aparece allá con Nimrod. ¿Cuál fue el propósito de Nimrod?...*

Ahora, para mostrar el Misterio Babilonia, está tomando a Nimrod natural y a la Babilonia natural, porque por eso se llama misterio. ¿De acuerdo? Vean qué Nimrod hizo y sabrán lo que Nimrod estaría haciendo aquí abajo. Había un hombre de pecado allá atrás; hay un hombre de pecado aquí. Había una bestia al principio, hay una bestia al final aquí, a través del rastro de la Serpiente. Amén. Vamos a retomar todas esto, verás cómo todas estas cosas salen. Amén. Está justo en la Biblia, aquí.

*... ¿Podríamos ver algo parecido en el día de hoy? ¿Existe tal lugar hoy? ¿Existe alguna iglesia que tiene dominio en cada nación del mundo? Ciertamente. ¿Existe algún lugar hoy que le exige a toda nación que le paguen tributo? ¿Existe algún lugar? Mejor leamos lo demás ...*

Mira. Así que empiezas a captar eso ahí. Ahora él se estaba refiriendo a *La Escritura En La Pared*, donde él estaba dando la historia de Babilonia. Escúchalo, páginas 1 y 2.

[1958-0108 *La Escritura En La Pared* -Ed.]

*4 Ahora, nuestro tema de esta noche comienza en Babilonia. Y para comenzar, Babilonia estaba ubicada, y todavía está, en el Sinar. Y primero fue llamada, “la puerta de Dios”, Babel. Babel. Y más tarde fue llamada Babilonia, lo cual significa “confusión”...*

¿Ves? Y Babilonia era la misma Babel, la torre de Babel, que Nimrod fundó. Muy bien. Y eso era en el

Valle de Sinar. Voy a darte algo sobre la ubicación del Huerto del Edén y Eufrates, justo ahora.

*...Y Babilonia aparece en la primera parte de la Biblia, en Génesis; y aparece a la mitad de la Biblia; y aparece en la última parte de la Biblia, el último Libro, Apocalipsis. Y siendo que está a través de toda la Biblia, tiene que estar en existencia... hoy.*

¿Captaron eso? Estamos hablando acerca de lo profético ahora, en forma de símbolo. Y si el Río Éufrates estaba en el principio de la Biblia, en la mitad de la Biblia, y al final de la Biblia, y ese mismo río está hoy aquí también, fluyendo aún a través de Misterio Babilonia. Amén.

Porque... quiero que noten dónde aparece el Río Éufrates, aparece justo ahí en las Trompetas. Ahora, ¿por qué eso es importante? Oigan atentamente. ¿Por qué eso es importante? Porque al hablar de las Siete Trompetas, Ud. está hablando acerca de un tiempo entre la Fiesta de Pentecostés y la Fiesta de la Expiación, y esto es muy fácil de localizar ese tiempo. Y viendo que ese tiempo que está entre la Séptima Edad de la Iglesia, 1906, y hasta que Moisés y Elías vienen, lo cual estamos en ese tiempo y Babilonia natural no existe hoy, y en este tiempo, la nación que está rigiendo es el cuarto imperio.

Misterio Babilonia rige hoy, pues la cabeza de oro salió hace mucho tiempo. Estamos en las piernas de hierro—los pies de hierro porque ese hierro, el cual es las piernas de hierro, Roma, estaban desde la Fiesta de la Pascua, porque ellos mataron a Jesús. Y cuando Él regresa para reinar en el Milenio, es la Bestia y sus ejércitos a los que Él destruye. Así que las piernas de hierro atraviesan todo eso, ese es el poder mundial. Así que el poder mundial es Misterio Babilonia. Así que en el tiempo de la Fiesta de las Trompetas, es este

Misterio Babilonia el que está rigiendo. Así que el río del que hablamos, el Río Éufrates, el Espíritu Santo lo llamó Río Éufrates por un propósito, para revelar que está conectado a Babilonia.

¿Entienden acerca de que estamos hablando? él está hablando acerca de un río, y en ese río es un ejército. ¿Tiene sentido esto ahora? Porque “¿Quién es capaz de hacer guerra contra la Bestia?” [Ap.13:4b (KJV) -Ed.] ¿Quién es la Bestia, para comenzar? Es Satán encarnado, pero antes encarnarse, era el ángel del pozo sin fondo que tenía un ejército, (Apocalipsis 9), justo ahí. Y ese ejército que él tenía eran doscientos millones de demonios, y cuando él viene para ser encarnado, él aún tiene su ejército. Y ¿quién es capaz de luchar [hacer guerra] contra él? Solamente Miguel. ¡Aleluya! Y ese es el Único que luchará contra él y lo destruirá, porque ¡ellos se encontrarán en el campo de batalla de nuevo!

Pero ¿notaron, que mientras él prepara su ejército para matar a la tercera parte de los hombres, dentro de esas Trompetas, Miguel desciende al mismo tiempo? En las Trompetas, Miguel desciende también, pero como un ladrón en la noche, de incógnito para Lucifer porque Miguel está vigilándolo todo el tiempo. Él sabía lo que él estaba haciendo. Pero Miguel desciende para revelarnos lo que estaba bajo los Sellos, lo que Lucifer estaba haciendo, porque desde que Él lo arrojó del Cielo, Él tuvo algunos ángeles siguiéndolo. ¡Aleluya! Él intentó matarlos pero aún, Miguel Mismo viene como un ladrón en la noche y comienza a revelar a Sus ángeles quienes están aquí sobre la Tierra... Ángel es un mensajero – tú eres un ángel; yo soy un ángel. Él nos revela que Él está aquí en persona. ¡Aleluya!

Ahora ¿por qué es tan importante que Él nos revele que está aquí en persona? “No temas, hermanita, ¡hay

un Hombre aquí!” ¡Aleluya! Él ve que ellos están llegando. ¡Él ve a falsos ungidos entrar al Mensaje después que Su Profeta partió! Él los ve que están intentando cegar a la Novia y diciendo que el Séptimo Sello no está abierto y toda clase de cosas diferentes y [que] ¡Él está aún en algún lugar ahí arriba, en el Cielo! ¡Aleluya! ¡Pero Sus pastores están siguiéndolo a Él en la Tierra! ¡Ellos saben que Él está aquí!

Ahora ¿por qué Él nos lo revela? ¿por qué Él está poniendo este gran Secreto en nuestros corazones? ¿por qué Él nos da la respuesta al diablo? Porque Él ve lo que Satanás hace. Y Miguel, en medio de Su Novia, está preparándolos para darle al diablo la sorpresa más grande que él nunca tuvo, el reto en el Monte de Sión. ¡Aleluya! “Esperen a que esos Siete Truenos emitan sus Voces a ese grupito, ellos cerrarán los cielos”. ¡Vean que aquel que mató por la espada será asesinado por la Espada saliendo de sus bocas! [1962-0321 *El Cuarto Sello* - párr.180 -Ed.]

El diablo no sabe que Él está aquí. Él está en una Teofanía invisible, y Ud. solamente podría saber esto por medio de la revelación. Él está cambiando su visión, no descendiendo; cambiando su visión para reconocer todo lo que ya está aquí. Ellos están alistándose para reunirse en el campo de batalla, y Él está haciendo Sus ángeles, Sus espíritus ministradores, llamas de fuego. ¿Es correcto? Oh, ¡Aleluya!

¿Qué están haciendo? Ellos están ungiendo al ejército de Dios con fe y él está ungiendo a su ejército con incredulidad. Él está llamándolos fuera para ser entrenados y los está reclutando y preparando todo en secreto, porque cuando ellos vengan a traer la matanza, cuando ellos vienen—Él sabe lo que viene detrás de todo ahí.

Por qué piensas que Miguel susurraba al Profeta: “Predica *Shalom*. Muestra lo que significa el eclipse, muestra lo que significa el Papa yendo a Jerusalén. Muestra lo que significa todo esto. Predica *Tiempo De Unión Y Señal*. Identifica lo que ellos hacen, el trabajo que están haciendo” ¡Aleluya! Ese Ángel descendió y unió la Palabra de Dios diseminada de vuelta; reveló todo el Secreto de Dios para el Rapto de la Iglesia. ¿Por qué? Porque mientras predicamos, ahí está viniendo un movimiento y ese movimiento está viniendo para clausurarnos. Amén. Pero Miguel está diciéndote: “No temas. Uno ahuyentará a mil” ¡Aleluya! “Dos a diez mil”. ¡Ellos saldrán contra ti, y por diez caminos huirán! [Dt. 32:30; 28:7 –Ed.]

Y Él está ungiendo a Su Novia con fe, elevándola con el Poder de Dios, mostrándoles su posición, les muestra lo que está por suceder, porque el Mensaje del Tercer Ángel es para revelar el secreto de la Marca de la Bestia, acerca del misterio de la Bestia y la imagen de la Bestia, y la marca y todas estas cosas que hoy confunde al mundo de la iglesia. Esto está siendo revelado tan claramente a la Simiente Elegida, para dejarles ver los esquemas astutos, cómo el diablo viene por medio de halagos y está tomando el reino por halagos (amén), y es dado a conocer a los creyentes. Y se están preparando para ese reto, el reto del Monte de Sión.

Y cuando Miguel dice: “Bien, has llegado al Séptimo Pico ahora y ahora es el tiempo para que el Ministerio de la Palabra Hablada se mueva a toda velocidad, porque cuando llegamos a esa sazón, toda clase de cosas estarán tomando lugar. Las traslaciones estarán tomando lugar. No necesitarás un pasaje de avión para ir a algún lugar ahora. No necesitarás ninguna visa ni pasaporte. Tu pasaporte será el Espíritu Santo” ¡Aleluya! Tu visa será esta Palabra para la Hora, la Palabra ungienda en tu corazón. Tu

dinero será la fe, Fe de Rapto (¡aleluya!) para llevarte Ahí. ¿Ves lo que está por suceder?

Y ahora mismo, Él descendió en secreto y está transmitiendo Esto en código por revelación, en un cierto Lenguaje, para que la gente entienda que Él está aquí, el Elegido sabe que Él está aquí. Amén. Y ellos saben para qué Él ha venido aquí. Él está reuniendo a Sus Súbditos redimidos, está reuniendo Su Novia y mostrándole cómo entrar a la Fe de Rapto, cómo tomar la Palabra y “esgrimirla” ahí. Amén. Él está tomando todos sus miedos y dudas, y los está ungiendo con fe perfecta para encarar el reto de la Hora. Amén. Él está mostrándoles el canal de inspiración. Él está mostrándoles el movimiento que el enemigo va a hacer. Amén. Todas estas cosas están en las Escrituras. Él les está mostrando porque Él conoce que el diablo está haciendo eso con engaño. Él está haciendo eso astutamente, intentando traerlo de nuevo a la iglesia y al estado. Él resta importancia a su acuerdo ahí con EEUU. Amén. Él resta importancia todas estas cosas porque controla la prensa, controla todas estas cosas.

Pero los ojos vigilantes de la iglesia, (amén) todas estas cosas oscuras vinieron a ser claras por medio de las profecías vindicadas. Ellos ven lo que sucede, entienden lo que está tomando lugar. ¿Ven? ¡Oh! ¿Cuándo vamos a llegar al Éufrates? Amén. Aleluya. Correcto.

Noten, cuando él habla acerca de las Siete Trompetas y el Río Éufrates, mi pensamiento ahí, yo estaba intentando mostrarles justo ahora [hace un rato - Ed.], cómo es que la cabeza de oro, lo cual es la Babilonia natural, no existe hoy y el poder hoy es Misterio Babilonia; esto ha sido desde la Edad de Pérgamo donde la iglesia y el estado se unieron.

Pérgamo significa “casado”, cuando Roma pagana vino a ser Roma papal, justo ahí, hasta este tiempo.

Ese es el por qué la enseñanza es tan importante, porque esto salió con un espíritu anticristo. Hombres dentro de la iglesia predicando otro Jesús, otro evangelio, con otra simiente. ¿Es eso correcto? Esa otra simiente estaba produciendo a otro linaje, linaje de creyentes, linaje intelectual de una iglesia intelectual, habían nacido de una simiente corruptible. ¿Entienden lo que sucede? Bueno. Esta es lo mismo que sucedió ahí atrás en el Huerto del Edén, eso sucedió ahí atrás y es lo que está sucediendo aquí, de nuevo.

Y cuando ese tiempo vino, entonces esto salió como un espíritu anticristo, tenía un arco y sin flecha. Correcto. Y se le había dado una corona y él dijo: “Tú no puedes coronar un espíritu”. Esto es cuando un espíritu vino a estar encarnado en un hombre, entonces él vino a ser un falso profeta. Y luego en Pérgamo, entró en Pérgamo como un caballo blanco, espíritu anticristo; cabalgó de Pérgamo como un jinete de caballo bermejo, porque Pérgamo significa “casado”, donde la iglesia y el estado se unieron, donde el espíritu anticristo vino a ser encarnado en un hombre, y entonces ellos tuvieron una sucesión de Papas, lo cual es un falso profeta con la falsa enseñanza, y aún tienen Papas hoy. Amén.

Luego, la siguiente fase es venir a ser la Bestia. Y cuando llega a ser la Bestia, eso es el corazón de una bestia para devastar y devorar. Pero como el falso profeta, como la Serpiente, el falso predicador, el falso ungido, él viene por medio de halagos, hablando toda clase de cosas, engañándolos, llamándolos hermanos separados, todas estas cosas y saliendo ahí y predicando un evangelio de amor e intentando ganar a todos con una bondad fraternal, y haciendo todo

tan lindo y dulce, ya saben, para jalarlos de regreso adentro. Un movimiento Carismático, todo este carisma y todos tienen el Espíritu Santo, ahora, sanidades divinas y todas estas clases de diferentes cosas ¡para barrerlos dentro! Amén. Correcto

Vemos eso durante ese tiempo, la Bestia... “¿Quién es capaz de hacer guerra contra la Bestia?” [Ap.13:4b (KJV) -Ed.] La Bestia era la misma cuando él está encarnado. Cuando Satanás mismo fue encarnado, porque cuando Dios estaba en carne, allá en Génesis, Satanás estaba en carne en la Serpiente. Cuando Dios estaba en carne en el medio de la Biblia como Jesús, Satanás estaba en carne, en Judas. Cuando Dios estaba en carne, en los últimos días, cuando el Hijo del Hombre está siendo revelado, entonces Satanás regresa de nuevo en el hombre de pecado para ser revelado también. Correcto. Ahora observen.

Así que esto siempre es una imitación de lo que Dios hace. Y él tenía un ejército, y ese ejército estaba en este río. Veán. Así que ese río, como estamos hablando aquí, es un río espiritual porque el ejército, el ejército de la Bestia... La Bestia está en Misterio Babilonia hoy, no en Babilonia natural, esa no existe. ¡Misterio Babilonia! Ahí es donde está la Bestia y ahí es donde sus ejércitos de sus poderes demoníacos están. Amén. Así que observe algo aquí.

Y en *La Escritura En La Pared* [1958-0108 -Ed.], leeré la cita. Él dijo:

*<sup>4</sup> ... y [si] aparece a la mitad de la Biblia; [al principio de la Biblia y al final de la Biblia] ... Y siendo que está a través de toda la Biblia, tiene que estar en existencia todavía hoy.*

*<sup>5</sup> Y también, todo lo que está sobre la Tierra hoy, en forma de cosas espirituales, tal como el Espíritu de Dios, y el espíritu del Diablo, y*

*todas las sectas y todo lo que tenemos hoy en el mundo, empezaron en Génesis....*

Porque ese es el Libro de los comienzos.

*... Y todas esas cosas, aún bajo otro nombre y bajo otra forma, pero el mismo espíritu que empezó en Génesis, lo muestra....*

Y si usted es parte de la Novia, usted va atrás en Génesis allí, también. Y si usted es parte de la iglesia falsa, usted va atrás en Génesis, también. Amén. Está justo ahí dentro.

*...Y es igual como un árbol creciendo, llegando a la cima, [pero] donde todo llegará a un clímax en el fin, para los grandes juicios de Dios, donde Él arreglará todas las cosas. Y todo lo que tuvo un principio tendrá un fin. Sólo esas cosas que no tuvieron principio no tienen fin.*

*<sup>7</sup> Ahora, Babilonia fue fundada por un hombre llamado Nimrod, quien era el hijo de Cam, un hombre muy malo.*

*<sup>8</sup> Y Babilonia una vez fue la capital del mundo. Cuando esta gran ciudad fue construida allí, todas las pequeñas ciudades, a todo su alrededor, pagaban tributo, impuestos, y demás, a esta gran ciudad, Babilonia.*

*<sup>9</sup> Y allí, si Uds. leen en algunos de los libros antiguos, tales como "Las Dos Babilonias" de Hislop, y muchas de las historias de la antigüedad, encontrarán que ellos allí tenían toda clase de doctrinas curiosas....*

*<sup>10</sup> Así que Babilonia estaba situada exactamente en ese gran valle fértil allá, y*

*estaba rodeada e irrigada por el Río Eufrates,  
y el Tigris....*

Y volvemos justo donde estaba, donde estuvo situado el Huerto del Edén, justo ahí.

*... Y por el centro de la ciudad pasaba el gran Río Eufrates. Si se fijan, es la ciudad del Diablo, porque está diseñada conforme a la Ciudad de Dios,...*

Ahora estamos llegando a un punto. Está diseñada conforme a la Ciudad de Dios, la Ciudad de Dios tenía un Río de Vida fluyendo a través de ella, y esa era una Novia. Y si bebes de esa agua, “Venga gratuitamente y tome; el Espíritu y la Novia dicen: Ven”. Y ellos tenían iglesias, iglesias, y esta es la Edad de la Novia aquí después que el Libro es abierto, y ese Río está fluyendo; ¡así que eso es en esta Edad! Porque Apocalipsis 22:17 no era las Siete Edades de la Iglesia, porque Apocalipsis 22:16 dice: “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio de estas cosas en este Libro, a las Siete Edades de la Iglesia”, y eso era un hombre. Y Apocalipsis 22:17 habla acerca de una Novia después de ese hombre: “Y el Espíritu y la Novia dicen: Ven”. Ella es esa Ciudad porque Ella representa a todas las siete novias. Y en esa Novia, hay un Río fluyendo y Satán diseñó una ciudad como esa Ciudad, y él la diseñó justo en Babilonia allí, donde el Río Eufrates pasaba justo a través de ella. ¿Ven?

*... está diseñada conforme a la Ciudad de Dios, con el Río de la Vida ante el Trono. Y en esta ciudad, tenían grandes jardines colgando de las paredes,...*

*<sup>21</sup> En esta gran ciudad, sentían que no había manera en el mundo de que un ejército pudiera invadir esa ciudad....*

Y tenían las paredes altas [y] su equipo moderno. Y habló de cómo los Medo-Persas vinieron y excavaron un muro justo debajo de esto.

Ahora, sólo para dar un poco de historia aquí, un poco de nuevo, porque quiero que lo tengas realmente claro. Y quiero poner esta historia aquí porque es importante, porque si no entiendes cómo fue físicamente, no lo entenderás espiritualmente para nada. Así como Dios, cuando Dios estaba sacando a Israel de Egipto para traerlos a la Tierra Prometida, Dios pudo haberlos pasado por un millón de caminos diferentes. ¿Pero saben algo? Dios los paso por el Mar Rojo. Luego Dios los llevó al desierto. Luego Dios los llevó al otro lado y los hizo pasar por el Río Jordán antes de que entraran, porque el Mar Rojo representaba la Sangre de Cristo. El Jordán representaba *muerte a uno mismo*, la tierra representaba *el Espíritu Santo*.

En otras palabras, todas esas cosas naturales y esos ríos y esas fronteras estaban allí por un propósito. Dios estaba significando algo por ello y cuando Él estaba trayendo la iglesia natural de una tierra natural a otra tierra, y viajaron en el camino en el que Él los estaba trayendo, ¡Él los trajo por ese camino por un propósito! Y tal como Babilonia allá atrás, sabiendo que iba a ser un Misterio Babilonia, que iba a ser un misterio río, todas esas cosas fueron construidas allí mismo, justo de la manera que eran para un propósito. Ves.

No puedes llegar a la Tierra Prometida a través del Río Éufrates, tienes que ir a través del Río Jordán. Y por eso estas sectas estaban tratando de llegar a los Efesios, al Bautismo del Espíritu Santo a través del Río Eufrates, pero no puedes hacerlo [1964-0719M *La Fiesta De Las Trompetas* - párr.160 -Ed.]. Tuviste que venir a través del Río Jordán porque tuviste que morir a tí mismo

(amén), porque tuvieron que venir a través del Mar Rojo cuando salieron de Egipto. Tienes que pasar a través del Mar Rojo, no puedes pasar por ningún otro camino. Cuando te bautizas, tienes que bautizarte en ese Mar Rojo, y todos esos espíritus y todas esas cosas en la carne, y todos esos espíritus Egipcios que te mantenían en cautiverio, tenían que ahogarse en ese mar. ¿Entiendes lo que estamos diciendo ahora? Ves, todas estas cosas en la Biblia eran algo espiritual.

Oigan esto, queremos ubicar el Huerto del Edén porque ahí es donde está la promesa, vean en Génesis 2, el río Éufrates aparece justo después de que la Palabra se hizo carne. ¿Lo captan? Génesis 2:7, Adán fue puesto en carne, Adán era un hombre espíritu. ¿Cuántos lo saben? Entonces esa Palabra—ese fue el primer Adán hecho carne. El último Adán llegando a ser carne es Apocalipsis 10:1-7. ¿Correcto? Apocalipsis 10:1, la Palabra entró en carne. Y justo antes que la Palabra se haga carne otra vez, aquí aparece el Río Éufrates al final de la Biblia, está justo antes de que la Palabra se haga carne.

Ahora no puedes cruzar por ahí de nuevo. Tienes que pasar por otro lado. Amén, ves. Así que fue en el Río Éufrates y el Río Tigris, en este cruce.

Tomo esto de la historia, un poco de historia aquí. Esta viene de la concordancia Bíblica de Halley o algo así. Ni siquiera sé el nombre de ella.

*El Río Pisón y el Río Gihón no habían sido identificados. El Río Éufrates y el Río Tigris nacen en la región montañosa del Cáucaso, al suroeste de Asia, fluyen hacia el sureste y desembocan en el Golfo Pérsico.*

*Por lo tanto, se puede decir que fue creado en torno al centro de la superficie de la Tierra; para este Cáucaso...*

[Lo dije mal, no puedo pronunciar la palabra – C-a-u-c-a-s-u-s. Correcto.]

*El Río Éufrates está aproximadamente en el centro del Hemisferio Oriental, que es el mayor de los dos hemisferios. Así que los etnólogos generalmente consideran que esta región ha sido el hogar original de todas las razas actuales de la humanidad.*

*De esta Región proceden el buey, la cabra, la oveja, el caballo, el cerdo, el perro, la manzana, el melocotón, la pera, la ciruela, la cereza, la mora, la grosella, la vid, el olivo, el higo, el dátil, la almendra, el trigo, la cebada, la avena, el frijol, el lino, la espinaca, el rábano, la cebolla y, sobre todo, las frutas y verduras, cuna de la raza humana.*

Ahora, esto es geografía e historia, pero estoy tratando de mostrar que es de allí mismo, todas estas COSAS ... [Espacio en blanco en la cinta –Ed.]. Fue justo allí y se suponía que era el centro del hemisferio oriental donde la civilización comenzó en el Este. Y es justo allí donde se halla el Huerto del Edén, donde viene el Río Éufrates, pues si no entiendes donde el Río Éufrates bordea el Edén, no entenderías cuando regresa a Apocalipsis 10; bordea justo aquí otra vez.

Apocalipsis 10 es el regreso del Título de Propiedad que Adán tenía en el Edén. Es la Palabra encarnada que regresa. Es el dominio que regresa. Está todo de vuelta en Apocalipsis 10, pues en Apocalipsis 10, es Adán siendo revelado. Apocalipsis 10:8-11, es Eva siendo revelada. Apocalipsis 11:9-15 es el Edén restaurado de nuevo. Amén

*[Y] Mientras hay algunos piensan que las tierras altas de Armenia, en las cabeceras del Éufrates y el Tigris, que quizás no estaban tan elevadas sobre el nivel del mar como ahora,*

*podrían haber sido el sitio particular del Jardín del Edén, la idea tradicional y generalmente aceptada del Jardín del Edén es Babilonia, cerca de la desembocadura del Éufrates.*

¿Ves lo que Nimrod estaba haciendo? Él regresó allí y construyó una ciudad allí mismo, porque salieron del arca, tú sabes. Cam salió del arca, y Cam engendró a Cus y Cus engendró a Nimrod, y Nimrod es aquel que fundó Babilonia. Y entonces de allí, él comenzó a hacerse grande en la Tierra y él fue el primero en salir a la guerra con otras naciones que eran muy pacíficas; y él comenzó a hacer que ellos le rindieran homenaje a su ciudad. Amén. Y todo tenía que inclinarse allí porque él era el hombre, un gran vigoroso cazador.

*En la actualidad, el Río Éufrates y el Río Tigris se unen a unas 100 millas por encima del Golfo Pérsico. En tiempos de Abraham el golfo se extendía tierra adentro hasta Ur, y los dos ríos entraban en el Golfo por corrientes separadas. Toda la llanura de Babilonia fue hecha por depósito aluvial por estos dos ríos. [Y] el lecho de los ríos cambiaba a menudo de curso.*

*Es posible que en tiempos de Adán los dos ríos se unieran durante un corto trayecto y volvieran a dividirse antes de entrar en el Golfo...*

La razón por la que dicen eso es porque no hay ninguna ubicación hoy en día, presente geográficamente, para esos otros dos ríos. Así que se cree que son sólo dos arroyos que salen de estos dos ríos principales. Los dos ríos principales todavía están allí. ¿Uds. ven? Pero Génesis habla de cuatro cabezas. ¿Lo ven?

Eso continua,

*... antes de entrar en el Golfo; el Jardín está en la corriente unida entre la unión y la separación de los ríos, haciendo así cuatro ramas, o “cabezas”, los dos ríos continuando como la costa este y oeste del Golfo, y llamados Gihón y Pisón.*

Bueno.

*Ahora el Río Éufrates y Egipto, Canaán era una autopista entre el valle del Éufrates y Egipto, los dos principales centros de población del mundo antiguo.*

Eso se consideraba el mundo en esos días – el valle del Éufrates y Egipto.

*Fue el centro geográfico y lugar de encuentro de las culturas Egipcia, Babilónica, Asiria, Persa, Griega y Romana como lugar estratégico y protegido en el centro de estas poderosas civilizaciones que hicieron la historia antigua. Y el valle del Éufrates fue el hogar original del hombre, fue la sede de tres fuerzas mundiales. Asiria ocupó la parte norte del valle donde desemboca el Río Tigris. Babilonia ocupaba la parte sur del valle donde desemboca el Río Éufrates; y Persia estaba en la parte este del valle.*

*Asiria fue la potencia mundial del 900 al 607 a.C. Babilonia fue la potencia mundial del 606 al 536 a.C. Persia fue la potencia mundial del 536 al 330 a.C.*

Está bien. Eso es sólo para hacer eso a un lado. Ahora mira.

Y, para conectar ahora la Babilonia natural y Misterio Babilonia, y Nimrod y el hombre de pecado, y este gran Río Eufrates que está en las Siete Trompetas. Y para mí, una de las razones por las que Dios no tuvo al Profeta para revelarnos estas cosas

fue, en primer lugar, que iba a revelar la Venida del Señor. En segundo lugar, iba a develar la participación de la Iglesia Católica Romana en las Guerras Mundiales. Y voy a probar eso de las Escrituras aquí, estos próximos minutos, porque las Trompetas eran disturbios políticos, y en las Trompetas son Ay, Ay, Ay. Y lo que causa ese Ay, Ay, Ay es un ejército; un ángel y su ejército y ese ángel era una estrella caída, Apocalipsis 9:1 que cayó y se le dio una llave del pozo del abismo. Y cuando él cayó, tenía un tercio de las estrellas con él. Y su trono estaba siempre en Babilonia. Muy bien.

Volviendo a lo que el Profeta dice en las Edades de la Iglesia, y es la página 181. Tuvimos que poner toda esta historia y cosas esta noche primero, para ponerlo dentro de esto para que cuando estemos hablando, puedan relacionarse con lo que estamos diciendo.

Ahora, esto está en la Edad De Pérgamo, dice: “En Pérgamo, donde está [el trono] de Satanás”. ¿Cuántos están familiarizados con la Escritura, “*Donde está [el trono] de Satanás*”? “Ahora la pregunta es”, dijo el Profeta: “¿Cómo es que el trono de Satanás está en Pérgamo? Su trono siempre estuvo en Babilonia. ¿Y qué está haciendo aquí en Pérgamo, una ciudad de Asia?” Ahora escuchen.

[Libro de Las 7 Edades - Edad de Pérgamo - Donde Esta [El Trono] De Satanás - VGR -Ed.]

*107 La razón por la cual esto es parte del elogio del Espíritu es porque estos valientes soldados de la cruz estaban venciendo a Satanás allí en medio de su propio trono. Estaban obteniendo la victoria en la batalla por medio del Nombre y la Fe de Jesús, allí mismo en el campo de los líderes de las tinieblas. ¡Qué encomio tan tremendo! Así como los poderosos hombres de David que invadieron el campo del enemigo para traerle*

*a David agua para saciar su sed, así también estos gigantes de la fe invadieron el reino de la fortaleza terrestre de Satanás; y por medio de la predicación y exhortación, trajeron el agua de salvación a aquellos que vivían bajo la sombra de la muerte.*

*<sup>109</sup> PÉRGAMO: El trono y la morada de Satanás. Para muchos, estas frases han sido meramente pictóricas en vez de ser verdaderamente históricas. Pero verdaderamente son reales y la historia lo prueba. Pérgamo en verdad era el trono y la morada de Satanás [y] así es como sucedió:*

Ahora vamos a atar todas estas cosas de las que hemos estado hablando aquí.

*<sup>110</sup> Pérgamo no era el lugar donde Satanás originalmente moraba (en relación a los asuntos humanos). Babilonia siempre ha sido literal y figuradamente su centro de operación....*

¿Por qué? todo el mundo tenía una sola lengua, era un solo pueblo, y la torre de Babel, cuando Nimrod fundó esa ciudad y comenzaron a construir esta torre. Fue en Babel donde proviene el primer registro histórico del politeísmo, que es creer en más de un Dios y todas estas cosas verídicas empezaron a surgir. Los misterios de Satán empezaron a aparecer allí dentro, ellos comenzaron a tener toda esta adoración falsa y dioses falsos y estas cosas; allí es donde aparece históricamente. Y allí es donde la Biblia dice que Dios los confundió cuando bajó en un juicio investigador. ¿Correcto? Mantén eso en mente, ahora sabes por qué Satanás está relacionado con Babilonia.

*... Babilonia siempre ha sido literal y figuradamente su centro de operación. Fue en*

*la ciudad de Babilonia donde la adoración Satánica tuvo su origen.*

*Génesis 10:8-10,*

*Y Cus engendró a Nimrod, quien llegó a ser el primer poderoso en la Tierra.*

Empezó a tener una gran reputación: llegó a ser un gran hombre, llegó a tener una gran influencia, y llegó a moverse por toda la Tierra.

*Este fue vigoroso cazador delante de Jehová;  
Y fue el comienzo de su reino Babel, Erec,  
Acad y Caine, en la tierra de Sinar.*

*Génesis 11:1-9.*

*Tenía entonces toda la tierra una sola lengua y unas mismas palabras.*

*Y aconteció que cuando salieron de oriente, hallaron una llanura en la tierra de Sinar, y se establecieron allí.*

*Y se dijeron unos a otros: Vamos, hagamos ladrillo y cozámoslo con fuego. Y les sirvió el ladrillo en lugar de piedra, y el asfalto en lugar de mezcla.*

*Y dijeron: Vamos, edifiquémonos una ciudad y una torre, cuya cúspide llegue al cielo; y hagámonos un nombre, por si fuéremos esparcidos sobre la faz de toda la tierra.*

*Y descendió Jehová para ver la ciudad y la torre que edificaban los hijos de los hombres.*

*Y dijo Jehová: He aquí el pueblo es uno, y todos éstos tienen un solo lenguaje; y han comenzado la obra, y nada les hará desistir ahora de lo que han pensado hacer.*

*Ahora, pues, descendamos, y confundamos allí su lengua, para que ninguno entienda el habla de su compañero.*

*Así los esparció Jehová desde allí sobre la faz de toda la tierra, y dejaron de edificar la ciudad.*

*Por esto fue llamado el nombre de ella Babel, porque allí confundió Jehová el lenguaje de toda la tierra, y desde allí los esparció sobre la faz de toda la tierra.*

*<sup>111</sup> Babel es el nombre original para Babilonia,...*

Cuando Nabucodonosor era rey, era la misma ciudad que Nimrod construyó, allá atrás. Y en esa ciudad estaban las enseñanzas y los misterios y todo esto. Por eso Daniel había—él llamó a todos sus sabios, todos sus Caldeos, y que habían estudiado las señales y las estaciones del tiempo y todas estas cosas diferentes, y eran adivinos y no podían decirle al rey su sueño y todas estas cosas; y Daniel, siendo un profeta, estaba recibiendo inspiración para ver una visión y volver a ver lo que el rey soñó. ¿Entiendes lo que digo?

¿Cuántos entienden lo que digo? [La congregación dice, “Amén” —Ed.] No se cansen, estamos obrando para llegar a algo aquí. Si solo lo predico, se van a regocijar por un rato y mañana ni siquiera podrán entender lo que estoy diciendo. Estoy poniendo todo esto aquí por una razón y un propósito. Después de que estudiemos, puedes volver al mismo libro y ver de lo que estamos hablando, porque quiero traerlo a un lugar donde vas a entender lo que está pasando. Porque ese río, así como el Jordán se desbordó, ese Río Éufrates está desbordandose ahora. Y el infierno, esos demonios del infierno, se están apoderando de la Tierra. Y ese río, el curso de ese río, es un curso sinuoso a través de cada

nación y organización en la Tierra. Y el agua de ese río está regando cada nación y cada organización – ese río espiritual. Gracias a Dios por otro Río. Amén. Ahora vean.

*<sup>111</sup> Babel es el nombre original para Babilonia, el cual quiere decir confusión. Fue literalmente comenzado por Cus, el hijo de Cam, pero fue convertido en un reino de poder y grandeza bajo su hijo, Nimrod, el cazador vigoroso. Según el registro de Génesis 11, y también según la historia secular, Nimrod se propuso hacer tres cosas.*

*<sup>112</sup> Él quería edificar una nación poderosa, lo cual hizo. Quería propagar su propia religión, lo cual hizo. Y quería hacerse un nombre, lo cual también realizó. Sus hechos fueron tan monumentales que el reino de Babilonia fue llamado la cabeza de oro entre todos los gobiernos del mundo....*

En el tiempo cuando los hijos de Israel fueron llevados a cautiverio, y había tantas naciones sobre la faz de la Tierra, Babilonia estaba tan alto en poder y gloria que Dios la llamó la cabeza de oro, porque ellos estaban gobernando el mundo en ese tiempo. Estaba liderando el mundo en ciencia y todo en ese tiempo, y era Satánico.

*...Está probado que su religión logró prominencia por el hecho de que las Escrituras la identificaba completamente con Satanás, según Isaías 14 y Apocalipsis capítulos 17 y 18. Por medio de la historia podemos probar que invadió al [mundo] completamente, y que es la base para todo sistema de idolatría y tema de la mitología, aunque los nombres de los dioses varían en las diferentes tierras según el idioma del pueblo....*

[Pero la misma religión en todas partes].

*... se hizo un nombre para sí mismo y para sus seguidores, porque durante el tiempo que esta edad presente continúe (hasta que Jesús se presente a Sus hermanos), él será adorado y honrado, aunque bajo un nombre diferente al de Nimrod, y en un templo un poco diferente donde fue adorado originalmente.*

*<sup>113</sup> Siendo que la Biblia no registra en detalles la historia de otras naciones, será necesario escudriñar los antiguos registros seculares para hallar nuestra respuesta a esta pregunta: ¿cómo es que Pérgamo llegó a ser el centro de la religión satánica de Babilonia?*

Porque, aquí en la Edad de la Iglesia, en la ciudad de Pérgamo, (porque Pérgamo significa casado) y eso fue cuando el paganismo—la Roma pagana se convirtió en la Roma papal—y en Pérgamo, Dios dijo que el trono de Satanás está allí. Pero el trono de Satanás originalmente era Babilonia, la ciudad natural, donde Nimrod comenzó allá, donde la adoración satánica tuvo su origen. Pero en el tiempo de Pérgamo, cuando la revelación estaba siendo dada, Babilonia era por mucho tiempo un reino caído, porque cayó en el tiempo de los Medo-Persas. Y esto fue en las piernas de hierro, cuando Jesús estaba en la Tierra y ya había ascendido. Aquí Él estaba dando la revelación a Juan ahora, y Juan estaba viendo para la Edad de Pérgamo; el trono de Satanás estaba en Pérgamo. Y si el trono de Satanás estaba en Pérgamo, ¿cómo se movió de Babilonia para venir a Pérgamo? ¿Cuál es el secreto? Síganme.

*<sup>114</sup> Las mayores fuentes de información serán los registros de cultura egipcia y griega. La razón de esto es que Egipto recibió de los*

*Caldeos la ciencia y las matemáticas y Grecia  
las recibió de Egipto....*

Ahora mira esto. Así es como terminaron las cosas en diferentes países.

*...Ahora, siendo que los sacerdotes tenían a su cargo la enseñanza de estas ciencias, las cuales fueron empleadas como parte de la religión, entonces ya conocemos la clave de cómo fue que la religión de Babilonia logró su tremenda influencia en estas dos naciones....*

Por eso ves a toda esta gente venir aquí con su pequeña filosofía, ellos van al Este y la recogen y tratan de influenciar a la gente, pero esas cosas originalmente las poseían los sacerdotes, y el sacerdote poseía estas como misterios y los sacerdotes enseñaban a la gente. Y cuando una nación cayó bajo otra nación en guerra, entonces la nación que fue sometida se convirtió en parte de la nación que sometió a esa nación. Y ahora ellos, tenían que adorar de acuerdo a la religión de esta gente y así estas cosas eran transmitidas todo el tiempo. Así es como otros pueblos recibían su religión y como la enseñanza de una nación iba de nación en nación, pero debido a la diferencia de idioma y costumbres, cambiaba de nombre, pero siempre era lo mismo.

Ahora estamos llegando al punto de por qué Dios llamó a Roma, la Ciudad del Vaticano, Misterio Babilonia. Y antes de que entiendas por qué Él llamó a Roma, Misterio Babilonia—porque Roma es las piernas de hierro; Babilonia es la cabeza de oro, pero había algo en Babilonia que terminó en Roma. Y antes de llegar a Roma, estuvo en Pérgamo, aún no llegaba a Roma. El trono de Satanás se encontró en Pérgamo, Pérgamo no es Roma, Pérgamo es una ciudad en Asia, igual que Tiatira y Sardis; todas estas ciudades

estaban en Asia. ¿Ves? Ahora, Roma era una ciudad allá. Ahora vean.

Y él dice aquí:

*... ya conocemos la clave de cómo fue que la religión de Babilonia logró su tremenda influencia en estas dos naciones. También es cierto que cuando una nación vencía a otra, entonces dentro de poco tiempo la religión del vencedor llegaba a ser la religión del vencido.*

*<sup>115</sup> Es bien conocido que los griegos tenían las mismas señales del Zodíaco que los babilonios; y ha sido hallado en los antiguos registros egipcios que ellos les dieron a los griegos sus creencias politeístas....*

Es decir, creer en más de un Dios, porque los Griegos tenían todas estas mitologías Griegas diferentes, y tenían todos estos Ulises y todos estos diferentes dioses de Mercurio y todas estas cosas diferentes. De acuerdo. Pero eso lo obtuvieron de Egipto.

*... Así que los misterios de Babilonia se esparcieron de nación a nación hasta que aparecieron en Roma, China, India, y aun en América del Norte y del Sur hallamos básicamente la misma clase de adoración.*

Porque tal como la civilización viajó y ellos siguieron el sol, viajando de Este a Oeste, se movieron con su religión. Hermano, si te mudas y vas a Venezuela a vivir, y terminas entre los Testigos de Jehová, los Pentecostales y Adventistas del Séptimo Día, tendrás esa religión y criarás a tus hijos en ella. Y si tus hijos se mudan y van más lejos en Sudamérica, ellos irán con ella. Ahora es así que iba todo el tiempo. Ves. Pero dondequiera que el idioma cambió y la

costumbre cambió, no obstante, sólo los nombres cambiaron. De acuerdo.

Ahora, a lo que estamos llegando es a ver realmente que esa religión nunca cesó, eso es lo que está mostrando. Aunque Babilonia cayó, se trasladó a Pérgamo, de algún modo llegó allí. Vamos a descubrir cómo llegó allí. De algún modo se trasladó a Pérgamo y terminó en Roma, hasta que Roma fue llamada la Misterio Babilonia. Esa Babilonia con todos sus misterios de la adoración Satánica estaba ahora dentro de Roma y era observada por ellos, y entonces Roma nunca cesó tampoco; sólo cambió su textura exterior de un imperio político, religioso y viene de la misma manera, ¡hasta el día de hoy!

Y, por así decirlo, ¡la religión que tienes hoy es la misma religión que Nimrod tenía allá atrás! Y allá atrás, en la Babilonia natural, tenía un río natural que la atravesaba, y fue diseñada según la Ciudad de Dios. Y cuando llega aquí hoy, como una Babilonia espiritual, el río se convierte en un río espiritual. Amén. Creo que les está quedando claro. Confío en que lo estén viendo. Amén.

Página 188:

*<sup>143</sup> Pero ¿cómo es que Pérgamo llegó a ser el trono de Satanás, si el trono fue en Babilonia? De nuevo la respuesta está en la historia. Cuando Babilonia cayó...*

[Cáptalo]

*... Cuando Babilonia cayó bajo el dominio de los Medo-Persas, el sacerdote-rey, Atalo [Sé que al Hno. Jackie le gusta esto, sabes], huyó [a] la ciudad y se fue a Pérgamo con sus sacerdotes y sus misterios sagrados.*

¿Lo has entendido? El sacerdote era el que enseñaba estas cosas, y cuando los Medo-Persas

entraron para derrocar la ciudad y apoderarse de ella, y Belsasar estaba celebrando una fiesta, el rey-sacerdote, Atalo, con algunos otros sacerdotes, hicieron un rápido éxodo, (amén) tomaron todos los escritos sagrados y se fueron a toda prisa a Pérgamo. Se establecieron en la ciudad...

Sabes, cómo algunos dicen que vienen al campo y van y alquilan una casa, van a un vecindario a vivir, y puede ser un brujo; nunca se sabe. Y por la noche, oyes unos sonidos raros; ves todo tipo de velas y... Pero este hombre acaba de mudarse al vecindario, no sabes lo que está pasando. Y así, Atalo y los reyes sacerdotes, se mudaron allí.

Y quizá comenzó como una pequeña logia, y tienen su reunioncita y sus asuntito secreto. Y luego uno o dos de personas podrían haber sido influenciadas, sobre quienes podían tener un pequeño hechizo o algo. Y saben cómo hacerse su camino porque muchas veces, estos hombres son gente de mente política y muy influyentes, hasta que empezaron a ser prominentes y estaban bastante bien establecidos en Pérgamo.

Y, aunque la parte política de Babilonia no estaba en operación en Pérgamo, aún así lo que representó religiosamente, toda la adoración y todos los misterios y todo el asunto pagano estaba floreciendo tan bien como siempre, allí mismo. Y fue justo en esa ciudad, que había unos pocos como Antipas, "Mi testigo fiel que ha guardado Mi fe y no ha negado Mi Nombre", en medio de todo eso ganando influencia, y ministros estando bajo la influencia de ello, predicando la doctrina de Balaam y todas estas cosas, tratando de jalar a la gente a la política y someterlos; había unos pocos de ellos parados allí, luchando contra esos espíritus hasta el fin, en la iglesia.

¡Es por eso que hoy, tu consigues un verdadero siervo de Dios, él no se compromete con ningún político, no se compromete con nada contrario a esta Palabra, lo oyó de un Profeta! Él siempre mantendrá esa iglesia apuntando a lo que ese Profeta dijo, sin importar cuán influyente sea otro hombre y lo que esté diciendo, si es contrario a lo que el Profeta dijo.

Y eso es lo que esas pocas personas estaban haciendo allá. Y cuando Jesús vino, Él dijo: “*Has guardado [no has negado] Mi fe y no has negado [retienes] Mi nombre*”. [Ap.2:13 -Ed.] Justo donde está el trono de Satanás. Justo donde toda esta brujería e idolatría, y la gente siendo engañada, y la religión y la política unidas, y hombres influyentes en el Mensaje yendo con hombres de negocios y políticos, disfrutando, bebiendo juntos y socializando juntos; él diría, “Algo está mal”. Amén.

Y allá, Él estaba observando y viendo lo que sucedía. Y cuando el Señor habló a esa Edad, Él felicitaba a esa gente por la clase de posición que tomaron, mientras otros eran influenciados, y la religión y la política se acercaba más y más, porque Dios sabía que el propósito era para que la espada comenzara— para usar la espada para matar a sesenta y ocho millones en la próxima Edad. Pero esos ministros, aunque no habían previsto que sesenta y ocho millones iban a morir, sin embargo sabían hacerse agradables, amables y acogedores con esos políticos y toda esa gente que no tenía ninguna revelación, ¡ellos sabían que algo estaba mal! Ven.

Él dice, justo en la fortaleza de Satanás, Dijo: “Ustedes guardaron Mi fe. No negaste Mi Nombre”. ¿Cuántos más en esta Edad?

*<sup>143</sup> ... [Y cuando el sacerdote-rey, Atalo] huyó de la ciudad y se fue a Pérgamo con sus*

*sacerdotes y sus misterios sagrados. Allí edificó su reino fuera del Imperio Romano...*

[porque Roma gobernaba en ese tiempo]

*...y prosperó grandemente bajo el cuidado del diablo.*

*<sup>144</sup> Este ha sido un resumen muy corto de la historia de la religión Babilónica y su culminación en Pérgamo. No hay duda de que se han dejado muchas preguntas sin respuestas, y que también se pudo haber dicho mucho más para iluminarnos, pero esto no ha sido presentado para ser un estudio de historia, sino más bien ha sido presentado para ser una ayuda en el estudio de la Palabra.*

Por eso toda la historia es solo para mostrarte—para traer a la luz las Escrituras para que pudieras seguir el rastro, bajando. Bien, estamos cerrando con esto ahora. Esta pequeña parte aquí... hablaremos un poquito y pondremos las Escrituras en marcha. Pero quiero colocar esto dentro. Página 196 y 197. Él dijo:

[Libro de Las 7 Edades - Edad de Pérgamo - La Denuncia - VGR -Ed.]

*<sup>172</sup> Ahora, hasta aquí no he hablado acerca de aquel punto de la historia como lo prometí hacer, eso es: la mezcla de la religión de Nimrod con la religión Cristiana. Ud. recordará que Atalo huyó de Babilonia a Pérgamo y edificó su reino fuera del alcance del Imperio Romano. A través de los años su reino floreció, siendo nutrido por el dios de este mundo. Una sucesión de sacerdotes-reyes siguieron a Atalo hasta el reino de Atalo III, cuando por razones...*

[cáptelo ahora]

*...conocidas solo por la soberanía de Dios [el Profeta dijo], él, por medio de su testamento, entregó el reino a Roma.*

Este hombre había establecido algo tan próspero. Ahora mira cómo las aguas de Babilonia, los misterios de Babilonia, mira cómo llegó hasta Roma. Cuando Babilonia cayó, el sacerdote y ellos escaparon. Cuando escaparon, fueron a Pérgamo, y allí mismo, estaban viviendo fuera de la ciudad del Imperio Romano. Y mientras prosperaban y florecían realmente bien y se hicieron realmente poderosos e influyentes, tuvieron una larga temporada allí, tuvieron tres reyes diferentes, y Atalo III, por razones sólo conocidas en la soberanía de Dios, él simplemente cedió todo en testamento a Roma.

Y luego, Roma ahora, abrazó todos los misterios de Babilonia con los que Nimrod y ellos empezaron allí, allá en Babel. Y Roma ahora—Babilonia ahora, iba a florecer en la nación que era el imperio político en ese tiempo. La nación política más fuerte era Roma y ahora aquí, la religión Babilónica venía a tomar la fuerza política de Roma, así que Babilonia misma iba a ser en realidad revivida en cierto sentido, y Roma iba a ser llamada Misterio Babilonia. Y exactamente lo que Babilonia hizo, lo que Nimrod hizo allá, hizo que todas las naciones vinieran a ella, Roma haría que todas las naciones hagan lo mismo con los mismos misterios. Y verás cómo la gente preferirá creer una mentira en vez de la Verdad.

En esta Edad, cómo la gente abrazará esas cosas después de que está tan claro en la Biblia para mostrarnos la misma Hora en la que estamos viviendo.

Así que él dijo:

*... él, por medio de su testamento, entregó el reino a Roma.*

*173 Julio César luego tomó el reino físico y el reino espiritual, porque se convirtió a ser Máximo Pontífice de la religión Babilónica y por tanto era sacerdote-rey. Este título pasó a los emperadores que le siguieron hasta el tiempo de Máximo III, quien lo rechazó. [Todo esto es historia.] Según la historia de Stevens, entonces fue cuando el Papa tomó la jefatura que el emperador rechazó y hoy día todavía hay un pontífice en el mundo...*

[Ves, el Papa vino y tomó lo que el emperador rechazó.]

*...y ciertamente es Máximo Pontífice. El tiene una triple corona y radica en Roma. Y en Apocalipsis 17, Dios ya no se refiere a Pérgamo como el [trono] de Satanás,...*

En Apocalipsis 3, atrás en el año 325, dijo que Pérgamo era el trono de Satanás. Pero cuando llegó a Apocalipsis 17, en los últimos días aquí, Dios ya no dice que Pérgamo es el trono de Satanás, porque los misterios Babilónicos ahora están en Roma. Así que el trono de Satanás está en Roma, ahora. Tomaré la Escritura y les mostraré eso ahora mismo. Tomaremos la estrella caída y cómo él obtuvo el ejército y luego los sacaremos del río y te mostraré. Los mantendremos en el río allí mismo por el momento, que permanezcan atados allí [El Hno. Vin ríe -Ed.] Los desatamos en un rato. Amén.

[Y en Apocalipsis 17, Dios ya no se refiere a Pérgamo como el trono de Satanás; Él dice que es allí donde mora Satanás]

*... No, sala del trono ya no está en Pérgamo, pero es MISTERIO Babilonia. No es en Babilonia, sino MISTERIO Babilonia. Está en una ciudad sobre siete montes....*

Ahora Dios no nombró la ciudad, pero Él te dice que donde está Satanás esa ciudad está sobre siete montes, tan vivo como siempre estuvo, tan fuerte e influyente como siempre estuvo. ¡Él está justo allí! Yo creo. Realmente golpeó mi corazón cuando empecé a ver cómo el espíritu fue desatado.

Sabes, usaríamos el término: “El espíritu se desatado sobre los dictadores” y siempre me he preguntado cómo se desataba. Incluso vimos cómo el “río” estaba sobre estos hombres. Estos eran marionetas. Estos eran solo marionetas de Roma que Roma puso en el poder, trabajando [desde] detrás de la escena. Hitler, Mussolini, Stalin, todos ellos, eran solo marionetas de Roma. Así que estaban llevando a cabo cosas del Vaticano sin que el Vaticano, la iglesia, fuera vista como la que lo hacía, ¡porque esa era la naturaleza de ese espíritu de la iglesia todo el tiempo! ¿Lo ves?

Entonces, vas a descubrir que lo que hay en la Tierra no es Roma. ¿Entiendes lo que estamos diciendo? Cuando tú vienes a través del trayecto, sólo podría ser la Novia, e Israel, y las vírgenes insensatas, y las almas debajo del Altar y el resto fue engañado fuera del Libro por *la tercera parte de las estrellas* que cayeron. ¿Ves?

*... No es en Babilonia, sino MISTERIO Babilonia. Es en una ciudad sobre siete montes. Su cabeza es anticristo, porque él ha usurpado la posición de Cristo, Quien solo es mediador y Quien solo puede perdonar pecados. Sí, el Máximo Pontífice está presente hoy día. [El Profeta dice].*

Allí mismo, dando la vuelta al mundo, ahora mismo en un hombre llamado Juan Pablo II, Máximo Pontífice, reuniendo todas las iglesias Protestantes; y los Protestantes son sólo corrientes de ese río.

¿Entiendes lo que digo? Los Bautistas son sólo una corriente de ese río. Salmo 46:7 [Sal.46:4 -Ed.], hablando de la Novia, dice: “Y las corrientes... Hay un río en la ciudad de Dios y sus corrientes la alegran”. Amén.

Bueno, esta Novia también tiene siete corrientes. Amén. La Novia en cada Edad, una corriente de este Río. Pero ese otro río, Éufrates, el espiritual, hay muchas corrientes de ese río, donde esa agua está fluyendo. También la misma agua en ese río está fluyendo fuera de estas corrientes. Los Pentecostales son solo otra corriente. Amén. Es poder demoníaco, ángeles caídos allí dentro. Los Metodistas son solo otra corriente. Los Anglicanos son solo otra corriente. Los Bautistas son solo otra corriente. ¡Todos son corrientes de ese gran río espiritual, fluyendo a través de Babilonia! Amén. Aleluya. Amén.

Cambiemos un poco ahora. Vayan a sus Biblias conmigo por unos minutos. Déjenme involucrarlos un poco. Estamos cerrando aquí, rápidamente. Apocalipsis 9:1. Tomemos Apocalipsis 12, primero; Apocalipsis 12:3, rápidamente. Ya los mantuve aquí bastante; es sólo para ponerlos en la historia.

Apocalipsis 12:3 y 4:

*<sup>3</sup> También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas;*

*<sup>4</sup> y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra....*

Esto fue mucho antes de que el hombre fuera creado. ¿Es eso correcto? Mucho antes de que Adán llegara a existir, esta fue la batalla en el Cielo, donde comenzó el pecado. Amén.

*... Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciese [en la Tierra].*

Así que ese dragón aún estaba presente en la Tierra cuando la mujer iba a dar a luz a su hijo, en el tiempo que Cristo nacía. ¿Amén? De acuerdo. Baja al versículo 7.

*7 Y hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles, [RVG]*

*8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo.*

*9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.*

Amén. Isaías 14:12. Así que Lucifer luchaba en el Cielo, luego fue expulsado y bajó a la Tierra. Amén.

Isaías 14:12, rápido.

*12 ¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero,...*

Cáptelo ahora.

*12 ¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones.*

*13 Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo,...*

Esto fue cuando estaba en el Cielo.

*... levantaré mi trono por sobre las estrellas de Dios, en el monte de la congregación me sentaré, a los lados del norte; [RVG]*

*14 sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo.*

*15 Pero tú derribado serás hasta el infierno, a los lados del abismo. [RVG]*

*16 Los que te ven, clavan la mirada en ti y reflexionan en cuanto a tu destino:  
«¿Y este es el que sacudía a la tierra y hacía temblar a los reinos, [NVI]*

*17 que puso el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca abrió la cárcel?*

Amén. Así que aquí estaba, fue arrojado del Cielo. Bajó, redujo a las naciones, y las debilitó hasta la tierra.

Lucas 10:18. Queremos seguirlo un poco, quiero seguirlo, para saber dónde está él esta noche. Lucas 10:18, leyendo el versículo 17, primero.

[Lc.10:17 -Ed.]

*17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre.*

*18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo.*

Amén. Jesús decía: “Yo estaba allí cuando la batalla estaba sucediendo”. Miguel y el dragón lucharon. ¿correcto? Fue expulsado del Cielo. “Cómo caíste del cielo, oh Lucero”. ¿Caído de dónde? Del Cielo. Luego Lucas 10:18 dice: *Yo veía a Satanás caer ... ¿De dónde? “Caer del cielo como un rayo”.*

Apocalipsis 9:1. Amén. Pasen las páginas de sus Biblias, rápido. Déjenme oírlos pasar las páginas.

[Ap.9:1 -Ed.]

*1 El quinto ángel tocó la trompeta, y vi una estrella que cayó del cielo ...*

Así que ahora vemos quién es este del Cielo. Había derribado una tercera parte de las estrellas, era el hijo de la mañana; era una de esas estrellas y cayó del Cielo. ¿Es eso correcto?

*<sup>1</sup> El quinto ángel tocó la trompeta, y vi una estrella que cayó del cielo a la tierra; y se le dio la llave del pozo del abismo.*

*<sup>2</sup> Y abrió el pozo del abismo,...*

¿Es correcto? Bien. Y el versículo 11:

*<sup>11</sup> Y tienen por rey sobre ellos al ángel del abismo, cuyo nombre en hebreo es Abadón, y en griego, Apolión.*

Así que esta misma estrella caída es el ángel del pozo del abismo, y el ángel del pozo del abismo es un rey. ¿Es correcto? Correcto. Y es un rey, y es un rey sobre doscientos millones de caballos sobrenaturales. Y esos caballos tenían jinetes montados, lo cual era un ejército. De acuerdo.

Apocalipsis 17:8. Tomemos el versículo 3, primero – 17:3; Juan hablando aquí.

[Ap.17:3 –Ed.]

*<sup>3</sup> Y me llevó en el Espíritu al desierto; y vi a una mujer sentada sobre una bestia escarlata llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos.*

Sepan que escarlata es rojo. ¿Correcto? Y la Bestia que estaba en el Cielo era un gran dragón rojo con siete cabezas y diez cuernos. Era Lucifer, era Satanás, era el diablo. Fue arrojado y se convirtió en rey sobre doscientos millones de demonios sobrenaturales. Tenía la llave del pozo del abismo, como el ángel del pozo del abismo. Y aquí vemos esta Bestia de color escarlata, una mujer estaba sentada sobre ella. Significa que dondequiera que la Bestia va, la mujer

iba, dondequiera que la mujer estaba, la Bestia también estaba. Pero la Bestia aquí es la misma Bestia que estaba arriba en el Cielo; la misma Bestia de color escarlata, escarlata es rojo. Bien, versículo 7.

*<sup>7</sup> Y el ángel me dijo: ¿Por qué te asombras? Yo te diré el misterio de la mujer, y de la bestia que la trae, la cual tiene las siete cabezas y los diez cuernos.*

*<sup>8</sup> La bestia que has visto, era, y no es; y está para subir [ascender - KJV] del abismo e ir a perdición;...*

Ascender significa salir de, subir. ¿Amén? Esta misma Bestia, que era Lucifer que fue arrojado del Cielo, cayó como un rayo del Cielo, una estrella caída; se le dio la llave del pozo del abismo. Él era el ángel del pozo del abismo sobre doscientos millones de demonios. Y este mismo era el gran dragón rojo con siete cabezas y diez cuernos. Y esta era la misma Bestia que llevaba a la mujer, y esta es la misma Bestia que saldrá del abismo. ¿Amén? Y cuando salga del abismo:

*... ir a perdición; y los moradores de la tierra... se asombrarán ...*

Porque cuando salga del abismo, no saldrá del abismo con siete cabezas y diez cuernos, como un monstruo que anda por ahí. Será un superhombre, tan astuto y pulido como siempre. Toda la astucia, las maneras astutas y sutiles de la Serpiente, con halagos él estará allí; todas las maneras devastadoras de la Bestia estarán allí. Amén. Ves, todo lo que él tenía allá Arriba, estará allí. ¿Ves?

Así que él saldrá del abismo e irá a la perdición.

*... y los moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la*

*fundación del mundo en el libro de la vida, se  
asombrarán ...*

¿Quién se asombrará? Aquellos cuyos nombres no están escritos en el Libro de la Vida desde la fundación del mundo. ¿Por qué? Ellos no serán capaces de captar el Misterio cuando éste sea revelado, exponiendo quién es éste. Y se asombrarán acerca de él. Él dijo: “Serán como una ‘estrella errante’”. Se preguntarán si está bien o si está mal, se preguntarán esto y eso. Pero aquellos cuyos nombres están escritos antes de la fundación del mundo, ¡ellos no se preguntarán nada! Les será revelado y no serán engañados, porque hay un Mensaje del Tercer Ángel para revelar el misterio de esa Bestia, la imagen de esa Bestia, y el nombre de esa Bestia. Eso es Apocalipsis 14:9 al 12.

*... viendo la bestia que era y no es, y será.*

Ahora eso parece un poco delicado allí, pero escucha lo que es. El Profeta dijo... Dijo: “La bestia que era, era la Roma pagana y la Roma pagana no es, pero sin embargo es, porque se convirtió en la Roma papal”. Y en vez de Césares - reyes políticos, ellos tenían Papas - reyes espirituales. Amén. Y en lugar de un imperio político, se convirtió en un imperio religioso porque los misterios de Babilonia fueron entregados en testamento a Roma. Y la religión de Satanás tuvo su origen en Babilonia donde comenzó allí en la nueva Tierra, cuando Noé salió del arca. Ahora ha encontrado su lugar en Roma, una ciudad.

*<sup>9</sup> Esto, para la mente que tenga sabiduría:  
Las siete cabezas son siete montes, sobre los  
cuales se sienta la mujer,*

Y sólo hay una ciudad en el mundo sobre siete montañas. Es Roma. Amén.

*10 y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es,...*

Y dijo que el que era, era César.

*...y el otro aún no ha venido;...*

que era Herodes que tenía que venir.

*...y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo.*

Dijo: “Herodes solo sirvió por seis meses”. Ud. encontrará eso en *Por Qué No Somos Una Denominación* [1958-0927 -Ed.].

*11 La bestia que era, y no es, es también el octavo; y es de entre los siete, y va a la perdición.*

Porque estos siete aquí, en el tiempo de Juan, esos siete allí iban a ser Césares. Y el octavo es de los siete, (¿ves?) y va a la perdición, porque el octavo era el mismo rey político pero como un Papa ahora. Ellos han tenido una sucesión de Papas hasta el tiempo en que va a perdición, hasta que va al Hades. Amén.

*12 Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.*

Y eran dictadores, porque no eran reyes coronados pero recibieron poder como reyes. Amén. Y Apocalipsis 11:7. Leamos también 2<sup>da</sup> Tesalonicenses 2, leeré 2<sup>da</sup> Tesalonicenses, primero, y Apocalipsis 7 [11:7 -Ed.].

Noten que Lucifer, Apocalipsis 12, quien estuvo en el Cielo, quien cayó del Cielo como un rayo, Lucas 10:18, quien era la estrella caída, él era el ángel del pozo del abismo. El era el gran dragón rojo, la Bestia de color escarlata que sale del abismo, y fue

encontrado en Roma, en una ciudad sobre siete montes. Amén.

Espero que entiendan que eso es lo que estábamos haciendo, para mostrarles que cuando Lucifer cayó del Cielo, terminó en una ciudad sobre siete montes. Y esa ciudad se llama Misterio Babilonia, que tenía la misma religión de Lucifer mismo, que tenía su origen en la Babilonia natural, y tenía un ejército de doscientos millones de demonios sobrenaturales.

Apocalipsis 7 [11:7 -Ed.], hablando de los dos profetas, aquí:

*7 Y cuando hayan acabado su test...*

Oh, 2ª Tesalonicenses 2:8, dije que iba a leer primero, para que lo entendieras mejor. 2ª Tesalonicenses 2, leyendo desde el versículo 3.

[2 Ts.2:3 -Ed.]

*3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque [aquel día - KJV] no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición,*

Y Judas fue llamado hijo de perdición cuando Satanás se encarnó en él.

*4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.*

*5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto?*

Pablo les está diciendo esto, aquí.

*6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, para que sea revelado en su tiempo. (RVG)*

*7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente lo*

*detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio.*

*<sup>8</sup> Y entonces será revelado aquel inicuo, al cual el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; (RVG)*

Así que ese inicuo será revelado en su Día y el Señor lo destruirá en Su Venida. Amén. Y eso aún no ha ocurrido.

Y ahora Apocalipsis 11:7, cuando Satanás se encarna en el hombre de Pecado, se convertirá en la Bestia. Cuando asciende del abismo, esa Bestia sería Satanás velado en el hombre de pecado, encarnado en un papa, en el falso profeta, Lucifer mismo, porque él siempre quiso estar en carne como Dios está en carne. Y él no pudo crear y morar en carne como Dios, pero aquí finalmente, así como Cristo va a sentarse en carne en el Milenio y gobernar las naciones con una vara de hierro en el Edén restaurado, así Lucifer en su propio trono, entronizado en la Tierra sobre su falso sistema con su trono en Babilonia. ¿Ven? Aquí él está viniendo ahora, para ser realmente la Bestia y cuando decimos la Bestia, la Bestia y el hombre de pecado es la misma cosa. Amén. Es Satanás velado en carne.

Ahora, eso es lo que quiero transmitirles. Por eso aquellos cuyos nombres no están escritos se van a asombrar porque estarán viendo a este gran genio educado, este grande que puede hablar tan bien y que es un político astuto, que podría dirigir todo el sistema de la iglesia y el estado juntos, que se asombrarán. Pero los que tienen una revelación, ya ven el plan del Diablo porque ya les ha sido develado. Ahora observa.

Apocalipsis 11:7 :

*<sup>7</sup> Cuando hayan acabado su testimonio,*

Moisés y Elías.

*... la bestia que sube del abismo ...*

¿Quién es el gran dragón escarlata, que hizo guerra contra Miguel en el Cielo, que era la estrella caída que fue arrojada con una tercera parte de sus ángeles, que tenía la llave del pozo del abismo, que tenía doscientos millones de demonios sobrenaturales que fueron arrojados con él desde el Cielo, y su ejército; cuyo trono terminó en Roma, (amén) va a venir a hacer la guerra?

¿Quiere decir que Roma podría hacer guerra? El Papa no va a salir con un arma. El Papa no va a dirigir a un montón de gente—Católicos—con rosarios y cosas, por ahí. No. Ellos tienen su ejército de los ejércitos del mundo, de las naciones que dominan.

Así que mañana vamos a ver eso, para mostrarles cómo esos Ay, Ay, Ay, es la Iglesia Católica escondiéndose detrás de la I y II Guerra Mundial, y también son los que están en la III Guerra Mundial. Ahí es desde donde van a operar, ahí es donde tienen la triple corona con jurisdicción sobre el Cielo, la Tierra y el purgatorio. Ahí es donde la tienen allí, en la Ciudad del Vaticano, allí mismo, y es por eso que el juicio de Dios también va a venir sobre ellos. Ahora observen.

*... hará guerra contra ellos, y los vencerá y los matará*

Así que esa misma Bestia que sale, que es Lucifer mismo, va a venir y va a hacer guerra contra los profetas y en realidad los matará.

Ahora cerrando, hemos terminado por esta noche. Sólo quiero hacer mis comentarios aquí. Tomará unos diez minutos más. Quiero que sepan cómo llegamos a la conclusión de que el Río Éufrates no era un río

natural, sino que este gran Río Éufrates que fluye a través de cada nación, fluye a través de cada organización, y esa agua que ahora está desbordando sus orillas: religión, política y poderes demoníacos, fluyendo y en realidad están barriendo el mundo. Porque desde que rechazaron la Palabra revelada, la Sangre de Jesucristo, y sus nombres fueron borrados, entonces el Diablo tiene acceso a ellos. Porque es imposible que ellos sean salvos, aunque pasen mil años en la iglesia, aunque sigan predicando el Evangelio durante mil años, es imposible que sean salvos, porque sus nombres ya están borrados. Pecaron voluntariamente contra la Verdad y luego se convirtieron en una morada de demonios.

Y los poderes demoníacos entraron en todas estas iglesias, estas organizaciones. Poderes demoníacos entraron cuando el ángel de esa Edad, el mensajero de esa Edad, predicó su mensaje, atrapó al Elegido y fue sellado. Los que no se movieron con la Columna de Fuego, poderes demoníacos entraron y se organizaron y llegaron a ser morada de demonios, allí mismo. Y hoy, todos están regresando a Roma, y Roma es el trono mismo de Satanás, y la religión es la misma religión Satánica, y para empezar todos ellos eran parte de ella, porque son hijas de ella, todo el tiempo fueron poderes demoníacos.

Y ustedes, estando en una denominación, estaban bajo poderes demoníacos. En su corazón, podrían haber sido sinceros porque no sabían que estaban entre poderes demoníacos. No sabían que donde tenían comunión había espíritus, espíritus tentadores, espíritus seductores, que en realidad los llevaban y los convertían en paganos, mientras los engañaban y los hacían creer que eran Cristianos; haciéndoles adorar ignorantemente al diablo pensando que estaban adorando a Dios. “Y el Padre busca a tales que le adoren en Espíritu y en Verdad”.

Así que Él debía venir ahora: “No dañen el aceite ni el vino”, y comenzar a revelarles Su Verdad, ahí dentro; Abrir los ojos para que puedan ver que estos hombres, tan poderosos como predicaban, tan ungidos como parecían, en realidad son ángeles caídos. Y los rociaron con incredulidad, cegándolos de la Puerta por la que podían entrar y ser salvos. Y permaneciendo allí, irían al infierno. Amén.

Y cuando Dios, a través de Su Palabra Revelada, hizo brillar la Luz y la viste, luego muy rápido: “Salid de ella, pueblo Mío, pueblo Mío, y no seáis partícipes de sus plagas, porque es albergue de toda abominación y llena de aves inmundas [Ap.18:1-4 -Ed.]. Es morada de demonios. Toda brujería y hechicería se encuentra en ella”.

Ahora ves lo que está sucediendo allí dentro. No lo sabías desde el principio y estabas dentro de ella. Y luego miraste la iglesia, y parecía que era tan religiosa, parecía tan santa, y pensaste que lo que estaba sucediendo en el mundo, en las naciones, era algo diferente a la iglesia. Pero luego comenzamos a descubrir que Dios viene a nosotros porque sabe lo que están haciendo. Miguel sabe lo que están haciendo. Es por eso que desciende allí, entre la Sexta y la Séptima Trompetas, justo entre la II y la III Guerra Mundial, para sacar a un pueblo. Él ve que el Concilio Mundial se está uniendo. Él sabe cuál es el movimiento.

Tienen a todo el mundo religioso Protestante engañado, piensan que se han alejado de Roma, piensan que se están uniendo para luchar contra el Comunismo. Ellos se van a parar sobre la base de que no somos Católicos, no hemos cambiado nuestra religión. Pero no reconocen que están apoyando al mismo anticristo, el sistema Satánico, su mismo origen ha sido parte de ese sistema. Nunca han

nacido por la Palabra para la Edad, nunca supieron que Dios tenía un plan en cada Edad. Nunca supieron que un mensajero estaba predicando en la Palabra, llamando a los nombres en el Libro de la Vida del Cordero, revelándoles que son parte de Cristo; que fue por elección que fueron escogidos antes de la fundación del mundo. Nunca supieron estas cosas, pensaron que habían puesto sus nombres en un libro de la iglesia y creían en ciertas cosas.

Pero luego Dios descendió allí, estos últimos veinte años. Había estado aquí en la Tierra, viendo rápidamente lo que Satanás había estado moviendo allí, porque Él lo observó, cómo él reunió la riqueza del mundo a lo largo de toda la Edad Oscura. Él realmente no la quiere ahora. La Iglesia Católica Romana puede causar inflación, depresión, lo que quiera, hacer que las naciones se inclinen ante ellos; quiebran naciones tan fácilmente como quieran. Pueden paralizar a cualquier nación tan fácilmente como quieran.

Miren a todas esas naciones Centroamericanas en la última edición de la revista Times, lo ven allí; todas esas países de Centro América y Sudamérica, ni siquiera pueden pagar sus deudas. Están rogando a los EE.UU. que paguen su deuda, y ni siquiera EE.UU puede pagar su propia deuda. Están en bancarrota por cuarenta años o más. ¿Saben lo que está sucediendo? Ellos se venden a la Ciudad del Vaticano. Y todos ellos, había tantos Católicos allí que están rogando a los EE.UU. que paguen sus deudas. Y Uds. saben que los Católicos le van a dar a los EE.UU. el dinero para pagarlo por ellos. ¿Por qué? Apocalipsis 13, ¿la Marca de la Bestia va a salir de dónde? [La congregación dice: EE.UU. -Ed.] Muy bien. Uds. ven de qué Él está hablando. Uds. ven a dónde va. Ahora observen.

Así que aquí está todo sucediendo, aquí mismo en la Palabra profética, y el Profeta fue enviado con el propósito de revelar estas cosas que deben suceder pronto. “Yo Jesús he enviado a Mi ángel para dar testimonio de estas cosas en las iglesias”. Y el Espíritu y la Novia están diciendo salgan pronto de Babilonia, salgan de ese río y vengan a este Río de Vida [Ap.22:16-17, 18:4 -Ed.]. Y vengan y beban de *esta* Agua gratuitamente, y no beban de esa agua que está allá afuera; ¡morirán con seguridad! Están en una cisterna rota, ¡pero vengan aquí a las Aguas Vivas! [La congregación se regocija -Ed.] Vengan aquí y participen del verdadero Espíritu. Amén. Ahora vean.

Y aquí estaba, Babilonia era una ciudad y era el reino representado por la cabeza de oro, y Roma era otra ciudad representada por las piernas de hierro, pero Roma en el Nuevo Testamento se llama Misterio Babilonia. He revisado la historia de eso. Y Babilonia, la Babilonia natural, tenía un Éufrates natural. La Babilonia espiritual, que es Roma, tenía un río espiritual y se le llama Misterio Babilonia, un Éufrates espiritual. Y Dios lo llama Éufrates espiritual en la Biblia para que sepan que Babilonia todavía está aquí.

¿Quieren decir que cuando la Fiesta de las Trompetas están tomando lugar en el siglo XX, Babilonia aún está aquí? Dios está diciendo, “Sí, aún está aquí”. Y todos los poderes demoníacos que Uds. vieron que masacraron a seis millones de Judíos como si nada; los pusieron en hornos y los mataron y ametrallaron a miles de ellos de esa manera. Y te estremece pensar... si vieras el holocausto y estas cosas; pensar en esas cosas. Y ese fue el mismo espíritu Romano haciéndolo. Siempre han odiado a los Judíos. Quieren Jerusalén porque la iglesia comenzó en Jerusalén, allí es donde quieren ir, allí es donde el hombre de pecado se sentará en el templo

como si fuera Dios y será adorado como si fuera Dios. Ven. Ahora observen.

Aquí ahora, Satanás y todos sus ángeles caídos, doscientos millones de demonios sobrenaturales, son Misterio Babilonia y el río de la muerte es el Éufrates espiritual, fluyendo del Misterio Babilonia. Es un río, y un río de poderes demoníacos. Son poderes demoníacos. Porqué la Biblia dice, Salmo 1: *El hombre es como un árbol plantado junto a corrientes de agua* [Sal.1:3 (RVG) -Ed.] (muchas corrientes, una sola Agua – habla del Espíritu Santo), *que da su fruto a su [debido] tiempo.*

¿Por qué? El hombre es un árbol y está plantado donde pasa un río, y el río que pasa por la tierra trae el agua de las montañas. ¿Amén? Y la lleva por toda la tierra para hacerla fértil. Los ríos son los que riegan toda la tierra y la riegan y la hacen muy fértil. Y los árboles que están plantados y están siendo nutridos y cuidados por la misma agua que riega la tierra, haciéndola fértil, están dando su fruto. Pero todo es como un hombre plantado junto a corrientes de agua.

Ahora, aquí eres un árbol plantado junto a un Río también, y estás produciendo frutos en esta temporada aquí, el Tercer Jalón aquí, ¡como la Novia que produce la enseñanza de la Palabra para la temporada y esa Agua es el Espíritu Santo! Ven.

Allí afuera, hay un árbol y en las ramas de ese árbol había todo ave inmunda anidando en ese árbol. Estaba corrupto, produciendo fruto corrupto, y el hacha está puesta a la raíz y será cortada y arrojada al fuego también.

Solo dije eso para que entiendas de qué estamos hablando. Y Jesús dijo en San Juan 7:38 – El que tenga sed, venga y beba y de su interior correrá ¿qué?

Un río. ¿Qué es el río? Esto habló de ¿qué? Del Espíritu Santo.

Y si fluye de la verdadera Ciudad, que es la Novia, porque la Nueva Jerusalén es la esposa del Cordero, la esposa de Miguel; la esposa de Cristo. Babilonia era la esposa de Lucifer, y de ella también fluye un río. ¿Ves lo que sucede todo el tiempo? Bien. Ahora mira.

Ahora el Éufrates era la frontera del noreste de la Tierra Prometida. Dios dijo a Josué: “Y tu territorio será desde el Líbano, hasta donde se pone el sol, hasta el gran río Éufrates, será tu territorio”. Era uno de los límites del noreste de la Tierra Prometida y la Tierra Prometida era ¿qué? ¡El Espíritu Santo! Amén. Ahora mira algo.

Además, el Río Éufrates era la frontera oriental del Imperio Romano pagano. Y si Ud. tiene una Biblia Scofield, mire su mapa 8 en la parte de atrás, verá que le mostró sobre lo que Roma, como nación, las piernas de hierro, tenía dominio en ese tiempo y el Río Éufrates era la frontera Oriental del Imperio Romano.

Y Roma, Roma pagana, nunca extendió esa frontera. ¿Lo entiendes ahora? Si eres espiritual, lo entenderías ahí mismo. Cuando la Roma pagana se convirtió en la Roma papal, la Roma papal se convirtió en la frontera de la Roma pagana. La Roma pagana cesó allí mismo, y la Roma pagana nunca fue más allá como un imperio político, porque la Roma papal era la frontera, allí mismo.

Así que Roma papal se convirtió en el Río Éufrates, el Río Éufrates espiritual del imperio pagano, porque el Río Éufrates era la frontera natural del Imperio Romano geográfico natural. Y Dios, al hablar del Imperio Romano que gobernaba el mundo, el mundo entonces conocido donde estaban las fronteras, el Río Éufrates era la frontera del Imperio Romano pagano. Y la Roma pagana dejó de ser un imperio político

cuando apareció en el cuadro la Roma papal, y ahora la Roma papal se convirtió en la frontera de la Roma pagana. Y en la Roma papal, Misterio Babilonia, que la palabra Pérgamo significa casado, donde Atalo tenía los misterios de Babilonia, esa religión Satánica, donde comenzó a florecer y fue cedida a Roma, entonces el Río Éufrates, las aguas de Babilonia terminó en Roma.

Toda la enseñanza, toda la doctrina, todo terminó en Roma. Y justo allí, estaba Lucifer, el gran dragón escarlata con siete cabezas y diez cuernos, la Bestia que estaba llevando a la mujer todo el tiempo. Y esa mujer, sólo una Escritura más de nuevo, Jeremías 51. Cerraremos con esto.

Pues el gran rey—¿Quién podrá luchar contra la Bestia? Esa Bestia y su ejército se hallan en Misterio Babilonia, y Misterio Babilonia, la Roma papal, era en realidad el Río Éufrates, la nueva frontera del Imperio Romano pagano. Y porque es Roma papal, porque profesan ser Cristianos, todavía eran paganos inconversos que andaban matando y dividiendo y conquistando, y así los dientes de hierro de Roma vencieron a cada nación y las sometieron. Estaban atados [obligados] por los principios Cristianos, así que ya no podían salir más como un Imperio Romano pagano luchador, dividiendo y conquistando abiertamente. No podían hacerlo. Así que esos poderes demoníacos se ataron a la Roma papal y la Roma papal era el límite de la Roma pagana, que era el Río Éufrates, el límite del imperio pagano. Y todos esos demonios estaban atados justo dentro de la Roma papal. ¿Entiendes lo que estamos diciendo? Eso es muy, muy claro de ver. ¿Cuántos pueden verlo? Déjenme ver. [La congregación dice, “Amén” –Ed.]

Y, cuando mañana retomemos las guerras, entenderemos cómo fuera del río, esos espíritus

estaban matando a toda esa gente en las guerras. Y te darás cuenta que era Roma detrás de todo.

Jeremías 51:7. Ahora, este es Jeremías profetizando a la Babilonia natural, Jeremías había profetizado el cautiverio. ¿Recuerdan eso? Y Jeremías 29, cuando profetizó [que] serían llevados a Babilonia por setenta años. Y Daniel y ellos estaban en Babilonia, Sadrac, Mesac y Abed-nego, y estaban en Babilonia. Y Babilonia era la cabeza de oro en ese tiempo. Y Daniel estaba allí profetizando a Babilonia, y Babilonia era la Babel que Nimrod comenzó.

[Jeremías] 51:7 :

*<sup>7</sup> Copa de oro fue Babilonia en la mano de Jehová, que embriagó a toda la tierra. Las naciones bebieron de su vino; se enloquecieron, por tanto, las naciones. (RVG)*

Lo que era, los misterios de Babilonia, la religión Satánica que ellos tenían, y todos estos diferentes dioses y todas estas diferentes cosas que Nimrod empezó allá en el pasado, que se habían esparcido en casi cada nación. Si tuviéramos el tiempo para leer la historia. Es por eso que les digo que lean las Edades de la Iglesia y lean la historia ustedes mismos porque no podemos darnos el lujo de tomar una noche entera para la historia. Pero ves esa madre y ese niño, el Hno. Branham habló de eso en muchos lugares. Era como tienen a María siendo la madre de Dios, en cada lugar. En China lo tienen, en India lo tienen. Todos, en diferentes lugares, tienen esa misma cosa, que fue Semiramis y Nimrod, que comenzó allá atrás.

Aquí él dijo:

*<sup>8</sup> En un momento cayó Babilonia, y se despedazó; gemid sobre ella; tomad bálsamo para su dolor, quizá sane.*

*<sup>9</sup> Curamos a Babilonia, y no ha sanado; dejadla, y vámonos cada uno a su tierra; porque ha llegado hasta el cielo su juicio, y se ha alzado hasta las nubes.*

*<sup>10</sup> Jehová sacó a luz nuestras justicias; venid, y contemos en Sion la obra de Jehová nuestro Dios.*

Vamos ahora a Apocalipsis. Esa es la Babilonia natural que embriagó a las naciones con todas estas cosas Ap.17. Después de leer esto, podemos ponernos de pie porque estamos al final.

Apocalipsis 17:

*<sup>1</sup> Vino entonces uno de los siete ángeles que tenían las siete copas, y habló conmigo diciéndome: Ven acá, y te mostraré la sentencia contra la gran ramera, la que está sentada sobre muchas aguas;*

*<sup>2</sup> con la cual han fornicado los reyes de la tierra, y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación.*

*<sup>3</sup> Y me llevó en el Espíritu al desierto; y vi a una mujer sentada sobre una bestia escarlata*

...

Acabamos de descubrir quién era. Fue el mismo Lucifer.

*... llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos.*

*<sup>4</sup> Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro, de piedras preciosas y de perlas, y tenía en la mano un cáliz de oro lleno de abominaciones y de la inmundicia de su fornicación;*

*<sup>5</sup> y en su frente un nombre escrito, un misterio: BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE*

DE LAS RAMERAS Y DE LAS  
ABOMINACIONES DE LA TIERRA.

*<sup>6</sup> Vi a la mujer ebria de la sangre de los santos, y de la sangre de los mártires de Jesús; y cuando la vi, quedé asombrado con gran asombro.*

También aquí, en Apocalipsis 18:4 al 6,

*<sup>4</sup> Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas;*

*<sup>5</sup> porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus maldades.*

*<sup>6</sup> Dadle a ella como ella os ha dado, y pagadle doble según sus obras; en el cáliz en que ella preparó bebida, preparadle a ella el doble.*

Y ves que aquí, dijo: “Sus pecados han llegado hasta el Cielo y su juicio ha llegado hasta el Cielo, y se ha alzado hasta las nubes”, en Jeremías. Aquí, dice: “*Sus pecados han llegado hasta el cielo*”, otra vez. Y Jeremías dijo: “Ella ha embriagado a las naciones con el vino, y ella tiene en la mano un cáliz”. Aquí, dice: “Ella tiene un cáliz y ha embriagado a los moradores de la Tierra”, también, mostrando la Babilonia natural (a la que Jeremías profetizó) y Misterio Babilonia (en el Nuevo Testamento) están haciendo lo mismo. Ese mismo Imperio allá atrás está haciendo la misma cosa. Y, ella, al hacer la misma cosa aquí, cuando está haciendo la misma cosa aquí en el Libro de Apocalipsis, entonces hallamos que en ese tiempo es cuando todas las naciones de la Tierra ya están—ella ya las ha embriagado y ella ya, a través de los dictadores, para sus propios objetivos, tuvo que traer

esas guerras, y podía quebrar cada nación que ella quiere. ¿Ves?

La única otra nación, además de Roma, que tiene el dinero, es Israel, los Judíos. Y ellos realmente no tienen el oro, tienen las bonos y acciones allí en Wall Street, y ella tendrá comprometido su dinero. Y cuando haya comprometido su dinero, ella va a cambiar la moneda.

¿Pero sabes lo que estaba pasando recientemente cuando hicieron esta alianza con EE.UU, y se juntaron allí y los reconocieron como una nación diplomática y estas cosas, teniendo relaciones diplomáticas, qué sucedió? En realidad era EE.UU vendiéndose a ella, porque el dinero que EE.UU tiene es lo que los Judíos tienen en EE.UU, ya sabes. Cuando hablas de que EE.UU tiene dinero, eso es lo que los Judíos tienen allí en Wall Street. Y ahí es donde van a quedar amarrados. Y al hacer ese arreglo con EE.UU, ellos van a tener ese dinero amarrado allí.

Y el Hno. Branham dijo que la Iglesia no estará aquí cuando eso suceda, la Iglesia no verá eso. Bueno, eso es para traer la marca de la Bestia, porque nosotros no veremos la marca de la Bestia. Como les prediqué y les mostré la última vez, la Apretura es diferente a la marca de la Bestia. ¿Ves? Porque la Hora vendrá cuando la Novia sea arrebatada, Satanás será lanzado fuera, se encarna en el hombre de pecado y se convierte en la Bestia. Y cuando él se convierte en la Bestia, entonces él pone la marca. Ahora mismo, él es el falso profeta. Así que ya ves lo que está pasando.

Y dijo que en algún tiempo entre el juntar de la cizaña -el Concilio Mundial de Iglesias- y la revelación del hombre de pecado, el Rapto toma lugar. Luego tiene que haber una revelación que traiga a la gente a una Fe de Rapto. Tiene que haber un ministerio del Tercer Jalón y la Palabra Hablada para comenzar la

Fe de Rapto para la partida. Y tiene que haber una última cabalgata de un Jinete sobre un Caballo Blanco desde el Oeste, trayendo un Mensaje que tenía que manifestarse. Estas cosas deben estar sucediendo entre los verdaderos creyentes, justo antes de ese tiempo para que sepan que está a punto de terminar. La Obra Maestra está siendo develada.

Y, esta noche, confío en que ven allí lo que he tratado de mostrarles, que el Río Éufrates fluyendo a través de la Babilonia natural, era sólo un tipo de la Misterio Babilonia. Y Babilonia dejó de existir hace mucho tiempo pero lo que existe aquí es Misterio Babilonia. Y Roma no tiene un río fluyendo a través de ella, pero es un río espiritual, porque ese río era el límite oriental del Imperio Romano pagano. Y cuando la Roma pagana se convirtió en la Roma papal, la Roma papal se convirtió en la frontera, porque la Roma pagana como imperio dejó de existir. Como imperio político, dejó de existir. Y ese río, que era la Roma papal, ahí dentro era donde estaban esos doscientos millones de demonios sobrenaturales. Y es por eso que yo mostré ese rey que fue lanzado fuera, Lucifer, el gran dragón escarlata, que fue lanzado a la Tierra, era el ángel del pozo del abismo, era la estrella caída y fue encontrado como una Bestia llevando a la mujer, una ciudad sobre siete montes.

Entonces, ¿dónde estaban Lucifer y esos doscientos millones de demonios sobrenaturales? En la Roma papal. Y, ¿qué es la Roma papal? El mismo río que era la frontera allá arriba. Ahora verás, cómo trajeron esas guerras.

Todo el tiempo, pensamos que era un río natural en el que esos demonios estaban atados, pero no era un río natural, era un río espiritual. Dios lo llamó el Éufrates para mostrarte que estaba conectado a Babilonia y Babilonia aún está aquí. ¿Y cómo

notamos que Babilonia aún está aquí? Porque podemos rastrearla en la Palabra, como tratamos de hacer aquí esta noche, para mostrar cuando Nimrod comenzó esa cosa allá en Babel, todo el camino, terminando en Pérgamo. Y cuando llegó a Pérgamo, más tarde llega al Vaticano. Y luego desde el Vaticano, desde esa ciudad, está gobernando el mundo entero. Ha embriagado a los reyes de la Tierra.

El Romanismo está hasta en los diez dedos del pie, y los diez dedos del pie, hierro y barro cocido, eran Eisenhower y Khrushchev, cinco naciones en el Este y cinco en el Oeste. Y en los días de esos diez reyes es cuando una Piedra que fue cortada, no con mano, desmenuzará los pies. ¿Amén?

Pero antes de que ese Reino pudiera establecerse, que es Su Reino, el Reino del Hijo de David, Él tiene que dejar el Trono de Su Padre para tomar Su propio Trono. Y antes de que Él tome Su propio Trono, Él debe reunir a Sus súbditos. Así que hay algo que está sucediendo y confiamos que por la gracia de Dios, mientras seguimos mirando a la Palabra, cuando piensas que alguien te está tratando de obligar y trata de predicar y decirte que Dios está aquí mismo, y algo está pasando y estas cosas están ocurriendo, y estás pensando que es algo allá afuera, mira donde la Palabra ha venido. Mira donde ese río que pensamos que era un río natural, el Éufrates donde esos poderes demoníacos estaban, ese río era la Roma papal.

Ese es el Éufrates espiritual a través de Misterio Babilonia, y ese fue el espíritu que mató a la tercera parte de la Tierra en esas guerras. Y ese espíritu Romano es lo que fue desatado a través de dictadores que Roma estableció allí y llevó al poder con votos Católicos. Así es como ellos los ponen. ¿Ves?

Y dicen que así fue como Hitler fue llevado allí y estaba tan informado, debido al confesionario. Porque todos los que van y se confiesan y se confiesan al sacerdote, y todos—el Hno. Greene nos estaba contando una vez, dijo que en cada nación donde Roma está establecida, quienquiera que sea el arzobispo o lo que sea, tienen lo que se llama un auricular, un inalámbrico—tienen comunicación directa con la ciudad del Vaticano, y hay una hora señalada en la que tendrán que transmitir a la ciudad del Vaticano desde todo el mundo todo lo que está sucediendo en el país, en la arquidiócesis, o lo que sea, donde tienen su jurisdicción donde están gobernando allí. Y son informados de todo lo que sucede a través del confesionario. Así que la Ciudad del Vaticano se convierte en el lugar más informado de todo el mundo, es decir, aparte de la Novia, porque tenemos una línea directa al Cielo, (amén) el Espíritu Santo.

Así que ves lo que está sucediendo y lo que está viniendo aquí muy pronto, y lo que se está moviendo para tomar el control. Y es por eso que estamos mirando allí constantemente por el surgimiento, un movimiento del Espíritu Santo que va a surgir entre los creyentes.

Y todas estas cosas solo están apuntando allí para mostrarte por qué no tomar las cosas a la ligera; por qué levantarse y resplandecer, y cuando pienses que nada está pasando y que la iglesia Católica Romana es algo allá afuera, la Hora va a venir, no tendrías que estar en desacuerdo conmigo, no estarías pensando sobre lo que este hermano cree en otro lugar. Cuando ellos vengán a cerrar la iglesia, no sería lo que este hermano cree, y como yo siempre digo: “Quién está robando las ovejas de quién y quién está haciendo esto y quién está haciendo cosas diferentes”, todo será en contra de ese sistema.

En esa Hora, la gente será obligada a reunirse, porque todos los ministros, para la mayoría, predicar significaría ser arrestados y encarcelados. “Hiere al pastor y las ovejas serán dispersadas”. ¿Ves?

Y entonces van a cerrar lugares como este, y usted no será capaz de adorar. Y todo eso ya está en progreso, está tan cerca, que apenas puedes darte cuenta de que está tan cerca.

Y mucha gente está viendo todas estas recesiones y todas estas cosas, como lo prediqué por allá, (tal vez ustedes lo hayan oído porque creo que lo prediqué por aquí antes, también). Cuando Tito rodeó Jerusalén, no había caravanas que pudieran pasar, nada podía pasar. Él cortó todo el comercio, y cuando cortó todo el comercio, ningún alimento pasaba a la ciudad; el comercio se paralizó. Eso significa que los precios de las cosas comienzan a subir. Eso significa que la gente tiene que despedir a la gente porque no pueden permitirse más el lujo de emplear a la gente. Eso significa que empieza el mercado negro y todo tipo de cosas. Recesión, desempleo, inflación, todo comienza a volverse loco. Y de hecho lo está causando. Y el Profeta dijo: “Es la misma cosa volviendo aquí para destruir las iglesias que han rechazado el Mensaje”.

Ahora, ¿qué crees que está pasando? ¿Qué crees que está causando estas cosas? ¿Crees que quejarte a tu jefe y crees que tu jefe y ellos están tratando de victimizarte? Es el sistema – la Iglesia Católica controla la riqueza del mundo, que está gobernando las naciones de la Tierra. Lo que ni siquiera ves y ni siquiera piensas muchas veces, está causando que incluso te afecten en tu trabajo, que quiere traer presión sobre ti, y estás pasando por ahí. Quieren hacer que te asustes tanto de venir al servicio y tratar de aferrarte a tu “pan y mantequilla” y a todas esas cosas. Tendrás que dejar todas esas cosas un día de

estos. Amén. Pero para ver lo que hay detrás de todo eso, para ver lo que está ocurriendo detrás de todo eso.

Y si tú esta noche, tal vez un forastero, un visitante, y aún estás alrededor de algún sistema, aferrándote a algunas cosas, mira esta noche y ve que estas cosas han sido una religión Satánica todo el camino. La misma Biblia muestra que Satanás es la misma Bestia que la lleva. El mismo poder de la cosa es Lucifer mismo. ¿Lo ves?

Pero hay otra Ciudad, hay otro Río. Amén. Y el Agua en ese Río también está subiendo, rápidamente. Primero, llegó a los tobillos. (Léanlo en Ezequiel, hablando del Río en esa Ciudad.) Luego llegó hasta las rodillas, luego llegó hasta los muslos. Y luego comienza a desbordarse con Agua suficiente para nadar en ella, era otro Río. Y dondequiera que ese Río fluya (léelo en Ezequiel 47:12), dondequiera que ese Río fluya, sana a esa persona. Donde ese Río fluya, te sanará. Y ese Río está aquí. El que tiene sed, venga. Este es Misterio Jerusalén y un Río de la Vida. Hay una Jerusalén natural, pero también hay un Misterio Jerusalén que tiene un Rey llamado Melquisedec, Rey de Salem, en esa Ciudad y un Río está fluyendo, está sucediendo esta noche.

Fluye para lavarte y desatarte de tus pecados, de tu incredulidad y llevarte a un lugar donde puedas ser un verdadero Cristiano, donde puedas entender las cosas que están sucediendo en esta Hora que cuando miras a tu alrededor y piensas que nada está sucediendo, todo es que las Escrituras se está cumpliendo a tu alrededor.

Podríamos ponernos todos de pie.

Esta noche, nos tomó mucho esfuerzo y mucho tiempo para tratar de poner estas historias y todo esto para ustedes, solo para empezarlo, pero tratemos de

venir temprano otra vez mañana en la noche, y realmente oremos y realmente entremos para ver lo que realmente sucede, lo que está sucediendo ahora mismo entre nosotros, justo en esta misma nación. Ese Río Éufrates está en esta nación. Puedes mirar el mapa natural y nunca ver el Éufrates en Trinidad. Puede que veas el Río Caroni, físicamente, pero el Río Eufates está en Trinidad [Espacio en blanco en la cinta -Ed.] ¡Está aquí también!

Inclinemos la cabeza y cerremos los ojos. Cantemos esa canción – *Hay un río que fluye desde lo profundo. Hay una fuente [esta noche] que libera tu alma del pecado.*

[El Hno. Vin y la congregación cantan, *Hay Un Río*. La canción #366 - Cantos Que Viven -Ed.]

A Satanás no le gusta ser descubierto, pero Dios lo está descubriendo esta noche.

Oh, hay una fuente

Que libera el alma del pecado.

Oh, que tú seas plantado por ese Río, esta noche. Que ese Río fluya a través de ti, esta noche.

Ven a estas aguas.

En el Tiempo de la Cosecha, está desbordando sus orillas. Oh, aleluya. Gracias, Jesús. Aleluya.

Hay un río; un Río de Agua de la Vida, limpio como cristal, que nunca se secará.

Oh, hubo una mujer sedienta, pudiera haber una aquí esta noche.

Oh, que estaba sacando de un pozo, de su cisterna rota, uno de esos pequeños estanques de ese Río Éufrates.

Oh, su vida estaba arruinada y desperdiciada. Aleluya.

Su alma estaba destinada al infierno, en ese sistema estaba. Ella era una ramera, una de esas iglesias prostitutas.

Entonces ella conoció al Maestro,  
Oh, Quién le habló *de su gran pecado*,  
Él dijo: “Si bebes esta Agua,  
Oh, no tendrás sed jamás”.

Oh, vino un estruendo del Cielo; el solano [viento del Este]. ¡Aleluya!

Como de un viento recio,  
Les llenará el corazón de cantos,  
Y les dio paz interior. Aleluya.

Oh, sólo piensa en ello: el Profeta dio la promesa, habrá una rellenua del Espíritu Santo; ¡la Dinámica volverá! Oh, ¡permite que Él te llene con estas cosas!  
Oh, ¡Está bajando más y más cerca!

Y desde tu ser interno, desde el trono de tu corazón:  
Un río sin fin.

Oh , todos canten ahora. Permite que fluya a través de ti.

Hay un río

*....un río*

Que fluye desde lo profundo

*Que fluye desde lo profundo*

Oh, hay una fuente

Que libera el alma del pecado

*Que libera el alma del pecado;*

¿No vendrás esta noche? Venga a estas Aguas.

Hay un vasto suministro, esta noche. Oh, aleluya.

Hay un río

Que nunca se secará.

Mientras el músico sigue tocando, inclinemos la cabeza y cerremos los ojos, mientras Le miramos en oración, esta noche.

Padre, cuánto Te agradecemos. Pasamos mucho tiempo esta noche en Tu Presencia; mantuvimos a la gente por mucho tiempo, Padre. Pero, Señor, sólo tratando de poner el trasfondo de estas cosas para que puedan ver en las Escrituras, hay un gran misterio, Señor; no un río natural como lo teníamos en nuestras mentes, oh Dios, sino que era un Éufrates espiritual todo el tiempo del que Tú estabas hablando – la Roma papal, la Misterio Babilonia, oh Dios, donde están todos esas potestades demoníacas.

Oro esta noche, Padre, que Señor, todas estas cosas que han sido expuestas, el Espíritu las traiga a la memoria; en Tu propia gran manera, Tú las podrías enderezar. Se volvería claro para cada individuo, Señor, que vean a lo que nos enfrentamos, Padre. Que vean lo que hay en ese sistema, Señor. Ellos verían cuán diabólico, oh Dios, ese sistema realmente es, que está congregando incluso a los Protestantes, Señor. Oh Dios, ese río podría fluir a través de ellos y traer torrentes de persecución contra Tu Novia.

Padre Celestial, al ver, Señor... No es de extrañar que nos demos cuenta que en las Escrituras Tú dices: *“No tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes”*; potestades demoníacas, Padre, en cada país a medida que el río recorre su camino a través de cada nación, a través de cada organización; a medida que esa agua fluye a través de la Tierra, oh Dios, desbordando sus orillas en esta Hora, potestades demoníacas fluyendo, el infierno siendo creado sobre

la Tierra; Lucifer preparándose para ser entronizado como Dios.

Pero, Padre, está ocurriendo algo más. Tú has descendido entre nosotros. Tú estás aquí también, Señor, revelándonos que Tú estás aquí, identificándote a Tí mismo tan claramente dentro de esta misma Palabra, que Tú estás aquí como un ladrón en la noche, en secreto, mostrándote vivo, dándote a conocer a los creyentes, cambiando su visión y dejándoles ver lo invisible.

Oh Dios, no permitas que Tu pueblo pase por alto estas cosas esta noche, Padre, sino, Señor, permíteles entrar en ese reino espiritual y reconocer en la Palabra profética, es tan claro en tanto vemos los eventos modernos comparándose con Ella; en tanto vemos estas cosas tan oportunas, asignadas al tiempo mismo en que vivimos.

Y, Señor, aun así no le permitiste a Tu Profeta hacer claras estas cosas, porque, Padre, el diablo haría gran daño. Pero, oh Dios, ahora vemos cómo todo se acerca rápidamente, y la Iglesia se prepara para ser sacada, Padre, la Luz brillando sobre estas Cosas, haciéndolo claro, Padre, que no estemos atrapados rezagados, Señor, ¡sino que podemos apresurarnos, y levantarnos y brillar! Reconocemos, oh Dios, que enfrentamos a demonios sobrenaturales. Oh Dios, cómo están luchando, cómo intentan todo, Señor, poniendo obstáculos para retenernos; cómo la batalla se intensifica aún en esta Hora.

Pero, Señor Dios, que ese Río, Río puro del Agua de la Vida, claro como el cristal, que fluya dentro nuestro, Señor, hasta que llene nuestro ser, Señor, y que nosotros, un árbol plantado junto al Río, oh Dios, seamos nutridos para que nuestras hojas no se marchiten, nuestra corteza esté ahí, Padre, esa doctrina apostólica original. ¡Aleluya! Señor, esa

misma Vida traería las señales y maravillas originales; ese mismo fruto que fue devorado en un tiempo anterior no sea devorado mientras estamos aquí, Señor. ¡Oh Dios! Aleluya. Que seamos como un árbol, ese Árbol Novia que fue plantado junto a los Corrientes [Ríos] de Agua, cuyas hojas no se marchitarán, sino que da fruto a su tiempo.

Padre Celestial, permítenos ver, que nuestros ojos sean ungidos y permítenos reconocer estas realidades espirituales. Permítenos ver, Padre, oh Dios, esas dos ciudades, esos dos ríos, Señor, desde muy arriba en el Cielo. Has sido Tú y ha sido el diablo. En el Huerto del Edén han estado estos dos árboles. A través de las Edades, han venido directamente hasta el tiempo del Fin, están aquí, Padre.

Pero Señor, esta noche te damos gracias, cuando vemos que somos parte de esa otra Ciudad, esa Ciudad Santa. Oh Dios, cómo Te agradecemos, Padre, saber que no estamos atrapados en Babilonia, en esa confusión, sino que hemos oído esa Voz diciendo: “Salid de ella, pueblo Mío”. Saber que somos parte de Tu pueblo, Señor; hemos visto nuestros nombres en el Libro de la Vida del Cordero.

Padre Celestial, si aún hay alguno en confusión en su mente, en un estado de Babilonia, oh Dios, Señor Dios, confundido y no sabe lo que pasa, Señor, permite que esa Agua clara como el cristal, fluyendo de Dios, fluya a ellos y lave toda su confusión. Que puedan beber de esa Agua, Padre. Oh Dios, que puedan salir de ese sistema, Señor. ¡Aleluya! Que tomen su lugar con el grupo redimido que está vestido en vestiduras blancas, (¡aleluya!) que se halla en Apocalipsis 5, regocijándose, adorando al Cordero. No los que son hallados en Apocalipsis 12, adorando a la Bestia, oh Dios, en Apocalipsis 13, adorando a la

Bestia, Padre, sino que son hallados en Apocalipsis 5, adorando al Cordero.

Y, Señor, esta es esa misma Hora donde hay algunos adorando a la Bestia ignorantemente, pensando que están adorando a Dios; ¡y aquí hay algunos adorando a Dios en Espíritu y en Verdad! Cómo Te agradecemos por esto, Padre. Cómo Te agradecemos por lo que está sucediendo. Oh Dios, lo vemos y nos regocijamos. Que continúe, oh Dios, haciéndose más real a nosotros y que podamos vivir bajo la inspiración de estas realidades.

Al venir otra vez mañana en la noche, oh Dios, cuando nos develes más de lo que está pasando y Tú nos des una percepción más profunda para mirar, oh Dios, y reconocer la Hora en la que vivimos, Padre, oh Dios, porque estás preparando un pueblo que cuando el diablo haga ese movimiento y piense que nos va a dar una sorpresa, Padre, estaremos listos y esperando con la respuesta para el diablo, con poder para atarlo en un nudo. ¡Aleluya! Oh Dios, prepáranos, Padre. Que la Iglesia sea levantada en el Poder de Dios. Al venir mañana por la noche, llévanos aún más alto, porque Te lo pedimos en Tu precioso Nombre.

Acompáñanos al salir de este lugar y, Señor Dios, concede reposo a nuestros cuerpos y, Señor Dios, trae de nuevo a nuestra memoria y haz real para nosotros estas cosas que fueron esparcidas aquí esta noche, y Señor, ayúdanos a que sea más y más claro para nosotros.

Te encomendamos a todos en Tus manos, pidiendo que los llesves a casa sanos y salvos y los traigas de vuelta si Te tardas y nos concedes la vida, pues Te lo pedimos en el precioso Nombre de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo. Amén.

Amén. Pueden sentarse. Amén. Que Dios los bendiga y los lleve a salvo a sus hogares. Amén. Y tratemos de regresar temprano otra vez mañana por la noche, para que realmente podamos mirar un poco más profundo en la Palabra y ver las grandes realidades escondidas en las Escrituras y las cosas que parecen tan misteriosas, pero es Dios en un lenguaje, hablándonos lo que realmente está pasando. “Los entendidos comprenderán”. “Bienaventurados los que ven estas Cosas”, dijo Jesús. Porque muchos sabios y profetas desearon mirar dentro y no pudieron verlo, pero aquí, Él lo ha escondido de los sabios y los prudentes y nos lo ha revelado a nosotros, los niños y los que maman y los que quieren aprender. Y podríamos reconocer que se reduce a dos cosas: detrás de las pieles de la gente, es ya sea el poder del demonio o Dios. O el nombre está en el Libro, en una de esas secciones o está borrado del Libro.

Todos están vivos, todos comen, todos trabajan, todos beben, todos duermen, todos compran, todos hacen todas estas cosas, pero ante los ojos de Dios, es donde están en pie. Y esta es la Hora de procurar hacer firme vuestra vocación y elección. Que el Espíritu Santo nos permitiera ver que mientras todo esto está pasando, Él está arrebatando a un pueblo, revelándoles lo que sucede afuera. El mundo está confundido, pero Su pueblo, el sabio entendía.

Muchos de Uds. fueron Católicos, en el Catolicismo, en denominacionalismo, en la religión Protestante, e incluso fuera en el mundo. Muchos de Uds. pudieron estar afuera en el sistema de este mundo, teniendo algún trabajo que los hizo pensar que eran importantes. En realidad estaban sirviendo al diablo en a su reino. Amén. Pero Dios te está llamando fuera en esta Hora para hacerte saber que hay Otra Tierra; hay otro Reino; hay algo más.

Él te está llevando lejos, Él está abriendo tus ojos para ver, porque pronto el mundo será atrapado en un lazo. Ellos ni siquiera sabrán qué los golpeó, tendrán la Marca de la Bestia y nunca podrán ser salvados. Rechazar el Sello de Dios allí mismo es tomarlo. Se manifestará más tarde y ellos ni lo sabrán. Amén.

Y estás aquí, Dios te ha llamado y te ha abierto los ojos para que veas las Cosas que deben suceder pronto, para convencerte y mostrarte que el tiempo está cerca. Entonces aprovechamos bien el tiempo, seamos entendidos, siendo sabios, conociendo cuál es la voluntad del Señor; no seamos insensatos, ni andemos y seamos compañeros de las obras infructuosas de las tinieblas, al contrario, repréndelas y seamos hijos de la Luz. [Ef.5:8-17 -Ed.]

Que Dios los bendiga y los lleve sanos y salvos a sus hogares. Cantemos ese canto otra vez. *Hay un río.* [Cantos Que Viven #366 -Ed.] Mientras los ujieres les despiden, traten de salir temprano mañana, y que Dios nos dé una gran bendición mientras venimos con expectativa para recibirla.

Hay una fuente  
*Hay una fuente*

[La congregación sigue cantando -Ed.]











## **Third Exodus Assembly**

Depot Road, Longdenville, Chaguanas

Tel Nos: 1(868)671-4528, 665-2175

Email: [thirdexodus\\_assembly@yahoo.com](mailto:thirdexodus_assembly@yahoo.com)

Website: [www.thirdexodus.org](http://www.thirdexodus.org)

